La stagiaire

par Patrick Saint-Just

Monica, jeune stagiaire chez un sénateur américain, va découvrir les dessous plus ou moins reluisants des classes dirigeantes. On ne croirait jamais que ces gens qui dirigent le monde sont eux-mêmes soumis aux vices les plus crapuleux. Qui mène le sexe, mène le monde, disait le sénateur N. Mais lui-même, n’est-il pas l’esclave de ses désirs ? Ne peut-on pas le faire trottiner comme un petit chien qui réclame son sucre ? Son sucre ou son stupre ? Après une initiation mouvementée, notre petite stagiaire va vite gravir les échelons de la haute politique… Et qu’importe si elle est plus souvent couchée qu’assise, l’essentiel est d’arriver, non ?

LA LETTRE D’ESPARBEC

Il y a déjà dix ans que Ludivine et moi avons coupé les ponts avec « Maîtresse Fernande », une « dominatrice » dont elle s’était entichée et avec qui j’avais à mon tour plus ou moins copiné. Elle avait des moments intéressants, mais à la longue, comme elle jouait toujours du même instrument, ça finissait par devenir fastidieux. Ce qui m’avait toujours pris à rebrousse-poil, chez elle, c’était, justement, son « chez-elle », ce donjon de pacotille où elle attendait ses proies comme une araignée les mouches. Comment, me disais-je, pouvait-on se laisser avoir par cette pacotille ?

Cela dit, il m’est arrivé de jouer deux ou trois fois, même si je ne le prenais pas au sérieux, avec son attirail moyenâgeux, et sur le plan pratique, j’avais pu apprécier à loisir tous les dispositifs (bricolos, d’accord) de son installation. À la suite d’un pari qu’elle avait perdu, Ludivine avait accepté de faire la soumise, et tout en buvant notre bourgogne aligoté, Fernande et moi, nous nous divertissions à lui faire rougir le croupion. Ensuite, couchée par terre, nous lui avons fourré dans le vagin et dans l’anus tout un assortiment de godes de plus en plus calibrés, puis nous lui avons aspergé l’entrecuisse à la chandelle fondue, il fallait l’entendre piailler, la voir se tortiller en proie à je ne sais quel délire...

Eh bien, ça ne me faisait plus rire du tout. Ému, j’étais. D’une façon incroyable. Allez comprendre.

— Comprendre quoi ? m’engueulait Maîtresse Fernande. Y a rien à comprendre. Pourquoi tu veux toujours tout comprendre ? Le cul, c’est pas quelque chose qu’on comprend. Si on le comprenait, le cul, je n’aurais plus qu’à fermer boutique. Dieu merci, c’est pas demain la veille !

Et Ludivine, revenant de sa douche, sanglée dans un ridicule justaucorps de cuir percé... jouant les mannequins de haute couture sur d’incroyables souliers à talon-dague (sa coquetterie ne perd jamais ses droits), de me déclarer :

— Maîtresse Fernande a raison, personnellement, j’ai jamais rien compris à mon cul. Et j’espère bien que ça ne m’arrivera jamais. Tu comprends quelque chose au tien, toi ? Est-ce que tu écrirais des pornos si tu le comprenais, ton cul ?

J’avoue que ça m’a cloué le bec.

J’ignore ce que penserait Patrick Saint-Just de nos délires, et si lui, il comprend quelque chose à son « cul » (terme générique qui englobe tout et son contraire). Mais ce que je sais, c’est que ses pornos fonctionnent, et nombreux sont les lecteurs qui partagent mon avis.

Alors, qu’on le comprenne ou pas, longue vie au « cul » et à ses plaisirs.

À bientôt, amies, amis, et vive la fête du « cul ».

E.

CHAPITRE PREMIER

Une pluie torrentielle noyait les rues de Washington D.C. depuis l’aube. Les voitures roulaient pare-chocs contre pare-chocs. Seule à l’arrière de son taxi, Angélique Lordsay, le nez contre la vitre, essayait de voir les bâtiments gris qui défilaient au ralenti. Une canalisation éclata au passage d’un bus scolaire et l’eau grimpa jusqu’aux essieux en quelques instants. Le chauffeur, un Hawaïen affublé d’une casquette des Yankees, l’équipe de base-ball locale, mit la radio. Un œil sur le rétroviseur, il dévisagea longuement sa passagère avant de lui parler.

— Française, hein ? Je les reconnais, moi ! Elles ne sont pas coincées comme les filles d’ici, ça se voit au premier coup d’œil.

Flattée, Angélique lui accorda un sourire et regarda la route, tandis que le chauffeur continuait à l’observer. Brune, les cheveux mi-longs qui encadraient un visage lisse et des yeux noisette, Angélique offrait l’apparence d’une jeune fille modèle. Elle n’était pas maquillée, car l’avion avait subi des turbulences avant l’atterrissage, ce qui l’avait empêchée de se refaire une beauté. Vêtue d’une robe d’été qui lui arrivait aux genoux, avec un décolleté léger dévoilant à peine la générosité de ses seins, Angélique était une Parisienne de vingt-quatre ans. Elle venait d’achever avec succès un cycle d’études en relations internationales.

Après quatre ans plongée dans les livres et les traités politiques, elle avait obtenu une bourse pour terminer sa formation au sein de la plus fameuse administration au monde, celle de la Maison Blanche. Chaque année, dans le cadre d’échanges internationaux, quelques étudiants du monde entier, triés sur le volet, se voyaient offrir un séjour d’une année à Washington. Des familles de la bonne société de la capitale les hébergeaient gracieusement et les aidaient à faire leur chemin dans les méandres de la politique américaine. Ayant passé avec succès les derniers entretiens à l’ambassade américaine de Paris, Angélique avait été finalement la seule Française retenue. Après deux mois de vacances, elle débarquait à Washington avec l’envie de découvrir de près la vie politique américaine.

Hormis plusieurs séjours linguistiques à Londres, elle n’avait jamais voyagé loin. Elle espérait donc pouvoir concilier le travail et le tourisme sur la côte Est des États-Unis. Le taxi s’éloigna des artères bondées et franchit le Potomac. Instantanément le paysage changea. Des maisons posées au milieu d’immenses parcs verts succédaient aux immeubles administratifs. Ils passèrent devant un terrain de golf, puis le taxi bifurqua dans une allée bordée d’arbres de haute taille. Après cent mètres, ils arrivèrent devant une demeure de style victorien, avec de hautes colonnes soutenant un portique et une façade en pierre blanche. La bannière étoilée flottait sur le toit, balayée par la pluie. Le taxi s’arrêta devant le perron, puis le chauffeur aida Angélique à sortir sa lourde valise à roulettes. Après avoir réglé la course, elle le regarda repartir avec un pincement au cœur. Cette fois, elle était bel et bien arrivée à Washington.

Angélique se retourna vers la porte d’entrée, digne d’une cathédrale, ornée d’une caméra. Elle n’eut pas à sonner, car la porte s’ouvrit avec un déclic. Une Noire sculpturale se tenait dans l’entrebâillement, en robe noire et tablier blanc, un petit calot assorti sur ses tresses nouées en chignon. Grande, dépassant Angélique d’une bonne tête, elle la toisa d’un air maussade. Avec l’accent traînant des gens du Sud, elle demanda :

— Si c’est pour une œuvre de charité, ce n’est pas le moment !

Pour dissiper le malentendu, Angélique s’efforça de sourire.

— Je suis Angélique Lordsay, je suis attendue par le sénateur Cartright.

Les yeux de biche de la servante s’agrandirent et sa voix se radoucit.

— Oh ! La Frenchie ! Madame m’a effectivement annoncé votre arrivée. Veuillez entrer !

Elle s’effaça pour laisser passer Angélique, qui tira sa valise derrière elle. En voyant son geste, la servante posa une main sur la sienne.

— Je m’en occupe ! Suivez-moi, je vais vous montrer votre chambre.

Angélique céda sous la pression de ses doigts, aux ongles longs comme des griffes et peints en blanc. Le regard insistant de la Noire la mettait mal à l’aise. La porte se referma derrière elles. Le hall immense était vide et froid, décoré de marines sans grande valeur artistique. Le goût du sénateur Cartright pour tout ce qui avait trait à la mer se traduisait par des objets de navigation, posés sur des étagères ou fixés aux murs. La maison comportait deux étages, reliés par un escalier de marbre.

— Ici, ce sont les appartements de Madame et Monsieur, précisa la servante une fois au premier.

Malgré le poids de la fatigue, elle montait allègrement les marches en tortillant de la croupe sous le nez d’Angélique. Le second étage, mansardé, était décoré à la mode texane, comme dans un ranch. Comme si le sénateur Cartright tenait à masquer ses origines dans ses appartements officiels, et se « lâchait » dans la partie non fréquentée pas ses invités.

— Voilà, c’est ici !

La Noire ouvrit une porte près de l’escalier et invita Angélique à entrer. D’emblée, elle comprit que le mot chambre, au sens américain du terme, était loin de qualifier une vulgaire chambre de bonne sous les combles d’un immeuble parisien. Poussant une seconde porte après un petit hall, Angélique découvrit en effet avec étonnement un grand studio, avec vue sur le parc et sur la piscine couverte, et une salle de bains privée avec une baignoire sabot en cuivre, comme dans les westerns. Avant de se retirer, la Noire lui remit la clef de son appartement et lui souhaita un bon séjour.

— Si vous avez besoin de quoi que ce soit, ma chambre est en face…

Une fois de plus, Angélique fut troublée par la façon dont elle la dévisageait. Seule, elle prit un bain et rangea ses affaires dans la penderie. Il pleuvait toujours, le ciel plombé obscurcissait la chambre. En peignoir, le front appuyé contre la vitre, elle avait envie d’allumer une cigarette, mais hésitait en l’absence de cendrier. Bien que fatiguée, elle rejeta aussi l’idée d’une sieste car elle préférait attendre et dormir la nuit pour être en forme pour son premier week-end à Washington. Elle décida de s’habiller pour descendre à la cuisine prendre une collation, le plateau-repas de l’avion n’étant plus qu’un lointain souvenir.

Angélique dénouait la ceinture de son peignoir lorsqu’on frappa à la porte. Pensant qu’il s’agissait de la servante, elle l’invita à entrer.

— C’est ouvert !

Traversant la grande chambre, elle se retrouva nez à nez avec une femme en tailleur noir strict, portant un petit chapeau assorti et des souliers plats. Son chemisier blanc, boutonné au col, avait du mal à dissimuler sa faramineuse poitrine. Seuls ses cheveux blonds, tenus par un large nœud noir, apportaient un brin de fantaisie à sa figure austère. La quarantaine sensuelle, la femme dévisageait Angélique avec une mine peu amène. Embarrassée d’apparaître en tenue négligée, Angélique perdit tous ses moyens. La ceinture lui glissa des mains et les pans de son peignoir s’écartèrent. La large bouche de la femme se crispa et elle fronça les sourcils.

— Je suis Gladys, l’épouse du sénateur Cartright ! Où vous croyez-vous, Mademoiselle ? Veuillez vous couvrir ! C’est une maison respectable, ici !

Rouge de honte, Angélique ne put que bafouiller une plate excuse, cherchant ses mots en anglais. Alors qu’elle essayait de refermer son peignoir, Gladys Cartright s’approcha et l’ouvrit davantage, aussi sèchement que si elle tirait des rideaux. Le peignoir dévoila les seins d’Angélique. Ses aréoles minuscules faisaient ressortir leur grosseur. La découverte du sexe épilé, aux lèvres bien dégagées, scandalisa la digne épouse.

— Mon Dieu ! Mais nous ne sommes pas dans un bordel ! Comment peut-on s’exhiber de la sorte !

Incapable de bouger ou de parler, les larmes aux yeux, Angélique la vit avec stupeur effleurer son pubis nu, puis retirer la main comme si c’était sale.

— Montrez-moi vos habits !

Redevenue une gamine sermonnée par sa maîtresse, elle ouvrit la porte de la penderie d’une main tremblante. Dans le mouvement, son peignoir glissa sur ses épaules et tomba à ses pieds, offrant la vision de son cul rond à l’épouse du sénateur. Celle-ci fit mine de l’ignorer et se mit à fouiller sur l’étagère où étaient soigneusement pliés les culottes et les soutiens-gorge. Au hasard, elle sortit de la pile un slip en fine dentelle rose. Après avoir mis sa main à l’intérieur, elle bougea les doigts et le regarda en transparence.

— Ma parole ! Vous les avez empruntés à cette fainéante de Whoopie ou quoi ? Vous allez me faire le plaisir d’acheter des sous-vêtements plus convenables !

D’une voix étouffée par l’émotion, Angélique promit. Gladys sembla s’adoucir lorsqu’elle examina les tailleurs et les quelques robes suspendues aux cintres. Si elle fit la moue devant les couleurs plutôt claires, elle n’eut cette fois aucun commentaire désobligeant.

— Bien ! Habillez-vous, mon chauffeur va vous conduire au centre-ville pour vos achats. Demain nous donnons une réception, il vous faut être impeccable.

Prenant Angélique par surprise, Gladys l’embrassa sur la joue comme une gamine et sortit sans un mot. Encore stupéfaite, il lui fallut quelques instants pour se ressaisir. Dans quelle maison venait-elle de mettre les pieds ?

CHAPITRE II

Sous l’effet du décalage horaire, Angélique se réveilla à quatre heures du matin. Elle alluma la lampe de chevet et lut l’édition de la veille du Washington Post en attendant que le jour se lève. L’orage avait cessé au cours de la nuit, seul subsistait un vent qui sifflait dans le parc. Vers six heures, elle entendit du bruit dans le couloir. Ce devait être Whoopie, la servante. Ayant dîné seule la veille, car les Cartright étaient invités chez des amis, elle se dit que la Noire accepterait sans doute de prendre son petit déjeuner en sa compagnie. Elle avait aperçu la limousine du sénateur, garée derrière la maison. Il lui tardait de rencontrer Cartright, tout en espérant que son accueil serait plus chaleureux que celui de son épouse.

Dans les boutiques du centre-ville, downtown, comme ils disaient ici, Angélique avait fait une razzia de tailleurs noirs et gris, de chemisiers pastel sans fantaisie ainsi que de sous-vêtements de coton blanc, parfaitement sages. Ne sachant pas comment s’habiller un samedi matin et pour ne pas commettre d’impair, elle choisit de descendre en jogging. Après un bon café, elle aurait sans doute envie de faire un jogging, habitude qu’elle avait prise en fréquentant des amis américains, à Paris. Après avoir noué ses baskets, elle quitta sa chambre. L’escalier garni d’épaisse moquette étouffait le bruit de ses pas. La maison était silencieuse, les couloirs éclairés par des veilleuses. Une fois dans le hall, elle passa devant la vaste salle de réception, pouvant accueillir une centaine d’invités. En se rapprochant des cuisines, dignes d’un grand restaurant, avec batteries de casseroles en cuivre et d’ustensiles professionnels, elle marqua le pas.

Angélique crut d’abord que la radio était allumée, avant de se rendre compte de sa méprise. Une voix d’homme lui parvint distinctement alors qu’elle se tenait à trois mètres de la porte entrebâillée. Elle reconnut la voix de Chester, qui l’avait conduite pour ses emplettes. Durant le trajet jusqu’aux galeries marchandes souterraines de la capitale, il n’avait pas cessé de la reluquer dans le rétroviseur. Silencieux, sanglé dans un costume gris et portant une casquette, il avait tout du Noir fier de sa fonction. Les bras chargés de paquets, Angélique n’avait reçu aucune aide de sa part, comme s’il tenait à lui montrer qu’il était hors de question pour lui de jouer les porteurs.

— Chester, si tu m’embêtes encore, je le dirai à Madame ! Tu sais bien que le sénateur ne va pas tarder à réclamer son breakfast.

— Hé, ma sœur ! Comment tu peux me traiter comme ça ? Je sais bien que tu vas les montrer tout à l’heure au sénateur, tes gros nichons !

En guise de réponse, Whoopie se contenta d’un soupir faussement exaspéré. La scène ressemblait à un numéro de comédie bien réglé entre les deux Noirs. Curieuse d’observer de plus près leur manège, Angélique s’avança jusqu’à la porte. Elle fut surprise de voir Chester en tenue de jogging, assis sur le bord du plan de travail. À côté de lui, Whoopie s’affairait, en petite robe noire largement échancrée et tablier blanc à l’ancienne. Ce devait être la touche d’élégance à la française dont raffolaient les Américains. Penchée sur un plateau en argent, elle était en train de disposer une tasse en porcelaine et sa soucoupe. Ses seins lourds débordaient, libres sous la robe qu’elle avait dû enfiler à même la peau, au saut du lit.

— Laisse-moi les toucher ! Après, promis, je te laisse tranquille !

Le ton suppliant de Chester parut agacer la Noire, qui se redressa, les mains sur les hanches. Ses yeux de biche regardaient Chester avec un dédain étudié, comme si elle avait affaire à un mendiant. Impassible, les mains sur le rebord de la table, il attendait. Le face- à-face dura quelques secondes, troublé par le bruit du café en train de couler. Finalement, après un coup d’œil vers la porte, Whoopie défit le dernier bouton de sa robe et fit jaillir ses seins pointus sous le nez de Chester. Tapie contre le mur, Angélique resta bouche bée à la vue des véritables mamelles qui débordaient de la robe, les bouts épais comme des tétines de biberon. Elle se serait volontiers attardée si des pas dans l’escalier ne l’avaient obligée à s’éloigner. Sans attendre de voir qui descendait les marches, elle se hâta de sortir.

Dans le parc, elle entama son jogging à petites foulées, incapable d’oublier la brève vision des énormes nichons de la Noire.

*  *  *

La soirée organisée par Gladys Cartright réunissait ses amis et relations qui avaient soutenu financièrement la candidature de son époux pour le Sénat. La haute société de Washington, des journalistes influents et des amis politiques du sénateur se pressaient autour de l’immense buffet dressé sous un chapiteau installé dans le parc de la propriété. Livrée à elle-même, Angélique déambulait parmi les invités, une flûte de mauvais champagne californien à la main. Ses formes épanouies masquées dans une robe ample qui couvrait les genoux, sans décolleté, elle transpirait dans la moiteur quasi tropicale dans laquelle baignait la capitale depuis la fin de l’orage.

Personne ne s’intéressait à elle tandis qu’un orchestre reprenait des airs de valses viennoises. Angélique consulta sa montre, hésitant à regagner sa chambre. Elle choisit d’abord d’aller prendre un jus de fruit, histoire de se rafraîchir. Elle allait atteindre le buffet lorsque Gladys fendit la foule, accompagnée d’une femme blonde à la silhouette fine, vêtue d’une robe Versace d’un rose clinquant, qui semblait cousue sur sa peau. Ses seins haut perchés pointaient et l’on en devinait les bouts à travers la finesse de la soie. Visiblement, elle avait oublié de mettre un soutien-gorge. Les talons aiguilles des escarpins transperçaient la pelouse à chacune de ses enjambées. Sa démarche chaloupée attirait les regards des hommes. Angélique se dit que cette femme devait être quelqu’un d’important pour se permettre de bafouer les codes vestimentaires stricts qu’affichaient tous les invités.

Bras dessus, bras dessous, les deux femmes s’approchèrent d’Angélique. Une fois près d’elle, Gladys fit les présentations, avec une joie exagérée.

— Voici Ashley Barrymore, l’attachée de presse de la Maison Blanche !

Angélique s’apprêtait à tendre la main pour la saluer, mais Ashley se pencha pour lui faire la bise, très show biz dans son attitude. Elle renifla son parfum français, autre détail qui surprenait dans son look, car les Américaines préféraient les parfums sucrés.

— Enchantée ! Nous allons travailler ensemble, je crois ?

Angélique croisa le regard un peu trop amical de Gladys, sans savoir que répondre. Celle-ci s’empressa de lui expliquer.

— Ashley va vous ouvrir les portes de la Maison Blanche ! J’espère que vous ne nous décevrez pas, n’est-ce pas ?

Submergée d’une allégresse qui balayait l’ennui de la soirée, Angélique promit de faire de son mieux. Gladys tourna les talons et partit rejoindre une autre femme qui lui faisait signe. Ashley soupira :

— Cette chère Gladys ! Il faut toujours qu’elle s’inquiète ! Venez, allons papoter à l’intérieur, ces gens sont d’un ennui !

Intriguée par ses manières désinvoltes, elle lui emboîta le pas. Ashley marchait comme sur un podium de mode, avec le port de tête d’un mannequin. À ses côtés, boudinée dans sa petite robe triste, Angélique se sentait mal à l’aise. Ashley semblait connaître la maison car elle prit directement l’escalier. Montant les marches, Angélique ne pouvait s’empêcher d’admirer son cul à la cambrure marquée. Elles croisèrent quelques femmes qui revenaient des toilettes, et chacune saluait Ashley avec déférence. Sur le palier, Ashley se dirigea vers la salle de bains privée des Cartright.

— Allons nous rafraîchir ! Nous serons plus tranquilles ici.

Elle poussa la porte et s’effaça pour la laisser passer. Le luxe inouï des lieux laissa la Française pantoise : lavabos en marbre blanc, robinetterie en plaqué or et serviettes de toilette griffées Dior.

— Chérie, les Texans sont des ploucs !

Ashley se pencha vers le miroir vénitien qui dominait le lavabo. Elle adressa un sourire enjôleur à Angélique, restée à l’entrée de la salle de bains.

— Ferme la porte ! Il y a tellement d’oreilles indiscrètes à Washington…

Angélique se retourna et poussa le verrou, doré lui aussi. Ashley se mit à se trémousser dans le miroir, toujours en la regardant.

— Houps ! J’ai bu trop de champagne !

Jouant à la femme ivre, elle fit semblant de tituber vers la cuvette des toilettes, séparée du reste de la salle de bains par une porte coulissante. Des angelots peints sur les murs donnaient une dimension kitsch à l’endroit. Sans façon, elle retroussa le bas de sa robe sur ses cuisses à la peau pâle et fit glisser son slip de dentelle blanche. À peine avait-elle rabattu le couvercle, qu’elle pissa, encore à moitié debout. Tandis qu’un jet puissant atteignait le fond de la cuvette immaculée, elle s’assit en fermant les yeux. Troublée par tant de naturel, Angélique ne savait plus où se mettre. La vue du sexe épilé de l’Américaine avait d’emblée retenu son attention. La finesse de ses longues lèvres, d’un rose léger, contrastait avec la grosseur de son clitoris charnu.

Le bout de sa langue pointait entre ses dents, elle soupirait de bonheur comme si elle avait un orgasme. Incapable de détourner les yeux, Angélique ne voyait plus que sa chatte luisante, aux lèvres béantes.

— Il n’y a qu’une petite Française pour ne pas être choquée !

La remarque d’Ashley sortit Angélique de sa rêverie. Ne sachant quoi répondre, elle baissa les yeux au moment où celle-ci se redressait pour s’essuyer et tendait la main vers le dévidoir avant de pousser un juron.

— Merde ! Tu parles d’une maison de fauchés !

Angélique s’aperçut à son tour de l’absence de papier-toilette. Sans se laisser abattre, Ashley prit cela à la rigolade.

— Cela m’apprendra à sortir dans le grand monde !

Maintenant sa robe retroussée au-dessus de ses cuisses, elle sortit des toilettes après avoir ôté son slip. Quelques gouttes de pipi suintaient encore de sa fente brillante. Nullement gênée de s’exhiber de la sorte, Ashley jeta un regard circulaire dans la salle de bains. Prenant Angélique à témoin, elle soupira :

— Bien entendu, cette chère Gladys n’a pas de bidet ! Elle doit trouver cela vulgaire.

Avec son allure de danseuse de french cancan, Ashley s’avança vers la douche. Elle écarta le rideau, puis après avoir fait valser ses escarpins, elle entra dans la cabine blanche munie de jets massants. Alors qu’Angélique s’approchait du miroir pour se recoiffer, Ashley l’appela, en français. Ce n’est pas le fait qu’elle le parle sans trace d’accent qui étonna Angélique, ni le tutoiement, mais plutôt la demande.

— Viens m’aider, je ne tiens pas à mouiller ma robe.

Angélique posa sa brosse, indécise. Ashley lui faisait face dans la douche, ayant encore soulevé plus haut sa robe, si bien qu’elle avait le nombril à l’air. La vision de son pubis nu eut raison de ses hésitations. Les flonflons de l’orchestre jouaient un air de La Nouvelle-Orléans, et Ashley se mit à onduler doucement dans la douche. Le mouvement lascif de ses hanches décida enfin Angélique à s’approcher, les yeux fixés sur la chatte qui bâillait au rythme de ses ondulations. Telle une danseuse, Ashley parvenait à ne bouger que le bas de son corps, ce qui la rendait plus sensuelle. D’une main hésitante, Angélique prit le pommeau de douche et ouvrit le robinet en veillant à ne pas l’éclabousser.

— Bien froide, l’eau ! J’ai si chaud !

Elle vérifia la fraîcheur de l’eau sur sa main, puis se pencha sur Ashley, qui écarta davantage ses cuisses en fléchissant les jambes. Une fine odeur d’urine se mêlait à celle plus suave de son parfum. Lorsqu’elle leva le jet de faible puissance vers les lèvres béantes, Angélique éprouva une telle excitation que sa main trembla. L’eau atteignit la robe roulée au-dessus de la hanche d’Ashley, qui la réprimanda d’une voix sévère :

— Petite maladroite ! Une robe à dix mille dollars !

Confuse, elle baissa son bras et se concentra sur le sexe offert, à portée de main. Elle orienta d’abord le jet vers le haut de la chatte. Ce premier contact eut pour effet de faire reculer Ashley contre la paroi de la douche. Sans lâcher sa robe, s’inclinant en arrière de telle sorte que son bas-ventre frôle le jet, elle soupira et se tut. Ayant apprivoisé le pommeau, Angélique commença à arroser la fente à la chair nacrée, qui palpitait tandis que l’eau ruisselait dessus. Le clapotis des gouttes sur le sol de la douche se mêlait au chuintement provoqué par le contact du jet sur la chatte. La vue des lèvres qui bougeaient l’excitait autant que les contours de l’orifice qui bâillait alors que l’eau s’immisçait à l’intérieur.

— Nettoie bien partout ! souffla Ashley.

Pour la titiller, Angélique masqua la moitié du pommeau avec ses doigts, augmentant ainsi la force du jet. Elle s’éloigna de l’orifice pour s’attarder sur le clitoris charnu. Les cuisses trempées, les pieds dans l’eau, Ashley lui prit soudain le poignet pour qu’elle rapproche le pommeau de son clitoris. Libérée par le plaisir manifeste de l’Américaine, Angélique s’enhardit et frotta la bordure dorée dessus. Cette caresse la fit gémir, alors qu’au même moment on frappait à la porte.

— Il y a quelqu’un ? Tout va bien ?

Si Ashley fut surprise, elle n’en laissa rien paraître. Agacée, elle murmura :

— Y a pas moyen d’être tranquille cinq minutes dans ces soirées! Continue !

Angélique dosait maintenant ses caresses, utilisant le pommeau comme un vibromasseur. Tantôt elle arrosait la chatte de près avec, tantôt elle l’introduisait entre les lèvres bien dégagées pour le coller à l’orée du vagin. Passé la gêne du début, elle se lâchait pour faire plaisir à cette femme qu’elle ne connaissait pas une heure plus tôt ! Son excitation croissait avec celle de l’Américaine, au point qu’elle eut bientôt envie de pisser à son tour. Elle lutta en serrant les cuisses, soulagée de voir qu’Ashley donnait des signes d’abandon. Ses jambes fléchissaient, son bassin était possédé par une ondulation croissante et les spasmes qui agitaient son sexe devenaient incontrôlables.

— Ça suffit ! Tu vas trop loin, petite cochonne !

Interloquée par ce brusque revirement, Angélique détourna le jet avec regret. Elle regarda Ashley sortir de la cabine et s’ébrouer, sa robe trempée et le maquillage défait. Malgré son état, elle avait fière allure. Elle s’approcha du miroir après avoir rabattu les pans de sa robe. Angélique admira une dernière fois son cul, puis coupa le robinet et remit le pommeau en place. La magie de l’instant s’était évanouie. Après s’être rajustée et refait une beauté, Ashley se tourna vers elle. Ses yeux la dévisagèrent intensément, puis elle lui dit simplement :

— On se voit lundi au bureau. Bye !

Elle l’embrassa au coin de la bouche, y laissant la trace de son rouge à lèvres, puis s’éclipsa. Seule au milieu de la salle de bains, Angélique eut envie de courir la rejoindre pour combler le manque terrible qu’elle éprouvait déjà.

CHAPITRE III

À sept heures pile, la Chevrolet du sénateur Cartright quittait la propriété encore plongée dans une brume matinale. Assise à l’arrière à côté de lui, Angélique avait l’estomac noué par le trac. C’était sa première journée à la Maison Blanche : elle accédait enfin à ce lieu hautement symbolique. Vêtue d’un tailleur gris et d’un chemisier blanc boutonné au col, et portant des chaussures à la ligne sobre et aux talons plats, elle se sentait un brin mal à l’aise dans ce qui lui paraissait être comme un déguisement. L’indifférence manifestée à son égard par Cartright ajoutait à son inconfort. Elle l’avait croisé un bref instant au cours de la soirée, sans qu’il manifeste autre chose qu’un intérêt poli pour cette petite stagiaire française.

Le dimanche, Angélique l’avait passé seule dans son appartement, à réviser ses notes préparatoires sur la Maison blanche. En guise de récréation, elle s’était gavée de feuilletons débiles à la télé, hachés par des publicités incessantes. Chester s’engagea sur la route menant à Washington et appuya sur un bouton commandant la vitre de séparation. Isolés à l’arrière, Angélique et Cartright restèrent un moment plongés dans leurs réflexions respectives. Ce fut Cartright qui rompit soudain le silence.

— Un café, miss Lordsay ?

La voix éraillée par le tabac, le sénateur affichait un charme digne d’un animateur de ces jeux télévisés qui fleurissaient aux États-Unis. Les cheveux gris coiffés en arrière, le teint bronzé toute l’année grâce au solarium installé dans sa maison, il arborait un sourire de requin et un regard perçant qui impressionnaient Angélique. Entretenant sa silhouette de jeune homme par un jogging matinal et de la musculation, avec un coach personnel, Cartright était affûté pour les luttes politiques animant la Maison Blanche et le Sénat. Sans attendre la réponse d’Angélique, il ouvrit un panneau cachant une cafetière et un service en porcelaine. La machine crachota de la vapeur tandis que le café coulait dans les tasses. La regardant de profil, Cartright lui tapota le genou d’un geste paternel.

— Le meilleur de l’Italie ! murmura-t-il.

Désarçonnée par son attitude, Angélique se contenta de sourire. Il lui tendit une tasse et la laissa se servir en sucre. Le café était si serré qu’elle sentit son effet immédiatement, son pouls s’emballant. Cartright le but d’un trait, insensible à la chaleur, puis sortit une flasque rangée dans la poche intérieure de sa veste. Il la dévissa et se versa du whisky dans sa tasse vide.

— Une tradition texane ! Il n’y a rien de tel pour vous donner un coup de fouet le matin.

Il allait remettre le bouchon lorsqu’il approcha la flasque de la tasse d’Angélique. Il lui restait un fond de café et elle ne savait pas comment refuser sans contrarier le sénateur. À contrecœur, elle lui tendit sa tasse.

— Juste pour goûter ! murmura-t-elle.

Son sourire hollywoodien aux lèvres, il remplit la tasse à ras bord. Angélique le regarda ensuite ranger sa flasque. Boire du whisky au petit déjeuner lui semblait une épreuve insurmontable. Et à en juger par l’odeur, ce devait être du costaud. Elle agita la tasse, indécise. De nouveau, la main du sénateur flatta son genou.

— Vous ne buvez pas ? Nous n’aimez pas, peut-être ?

Les yeux baissés, Angélique ne savait pas comment refuser sans se montrer impolie. La main du sénateur se fit plus pressante. Elle s’éloigna du genou pour se faufiler sous la jupe. Incapable de protester, elle porta la tasse à ses lèvres d’une main tremblante. Tandis que Cartright marquait une pause, les doigts plantés dans son bas, à mi-cuisses, elle vida d’un trait le whisky. Les larmes aux yeux, elle toussa tant l’alcool était fort. Elle n’avait jamais rien bu d’aussi brûlant. De sa main libre, le sénateur sortit la pochette en soie bleue qui ornait le revers de sa veste.

— Ça vous fouette le sang, non ? Distillé dans mon ranch, à Dallas !

Il se mit à tamponner doucement les pommettes d’Angélique, dont les joues à peine maquillées s’étaient colorées de rouge. Une bouffée de chaleur suivit sa quinte de toux. Écartant la pochette, Cartright lui toucha le front, la mine soucieuse.

— Un peu d’air vous fera du bien !

Au lieu d’entrouvrir la vitre comme elle l’escomptait, il augmenta l’air conditionné. Sous l’emprise d’une brusque poussée de chaleur, la tête lourde, elle sentit son pouls s’accélérer après le café déjà corsé. La tasse lui échappa de la main et elle n’eut pas la force de la ramasser. Penché sur elle, le sénateur glissa la main vers son chemiser. Sidérée, Angélique le vit défaire le bouton juste au-dessus de ses seins.

— Il ne faudrait pas que vous me fassiez un malaise pour votre premier jour à la Maison Blanche…

Incapable d’esquisser le moindre geste de défense, Angélique le regarda défaire un second bouton, puis un troisième. Son chemiser était maintenant grand ouvert jusqu’au nombril. Seul le col était encore fermé. Le sénateur prit alors son temps pour écarter les pans du chemisier, dévoilant le soutien-gorge blanc qui enveloppait entièrement ses seins. La mine ironique, il passa un doigt sur l’armature solide qui les maintenait dans un véritable carcan.

— Vous avez suivi les conseils de ma femme, à ce que je vois !

Le début de fièvre s’estompait chez Angélique, qui commença à frissonner à cause du froid polaire qui se répandait dans la limousine. Cartright ne semblait pas indisposé, les yeux rivés sur son soutien-gorge. Il prit les seins dans ses mains manucurées et les pressa l’un contre l’autre. Ses pouces se posèrent sur les pointes comprimées par le coton. Il appuya dessus, augmentant la pression tout en la fixant droit dans les yeux. Elle laissa échapper un soupir involontaire, sentant la chair de poule hérisser ses bras.

— Détendez-vous, ma chère ! Vous êtes trop crispée.

Bercée à la fois par la limousine qui roulait sans bruit et par la voix doucereuse du sénateur, Angélique se relaxait peu à peu malgré le froid. Cartright lâcha soudain ses seins pour couper la climatisation et la remplacer par le chauffage. Puis il prit Angélique par les épaules et l’obligea à décoller son dos du dossier. Passant ses mains sous la veste du tailleur, il tira sur le chemisier pour en dégager le bas coincé dans sa jupe. Sentant une forte chaleur monter des tapis de sol lui chatouiller les jambes, Angélique cessa d’avoir froid. L’effet du whisky se dissipait, elle retrouvait lentement toute sa lucidité. Lorsqu’elle réalisa que Cartright s’apprêtait à dégrafer son soutien-gorge, elle essaya de l’en dissuader d’une voix étouffée.

— Sénateur ! Ce n’est pas un comportement correct.

En guise de réponse, il plaqua une main sur sa bouche.

— Taisez-vous !

Son ton impérieux calma Angélique sur-le-champ. Il ôta sa main et promena ses doigts sous le chemisier, remontant vers le haut du dos. Quand il détacha le soutien-gorge, Angélique éprouva un soulagement qui déclencha un nouveau soupir, de plaisir cette fois. Cartright ne perdit pas de temps et baissa le soutien-gorge sous les seins. Les marques de l’armature étaient imprimées sur sa peau, comme un tatouage. Fasciné par les traces rouges qui dessinaient des lignes nettes, il en suivit les contours du bout de l’index. La mine concentrée, les yeux plissés, son souffle réchauffait les pointes à peine saillantes. Au fur et à mesure que le doigt s’avançait vers le haut des seins, elle serrait les cuisses. Les premières gouttes de sueur commençaient à perler sur son front, accompagnées d’une sensation agréable.

Délaissant les marques du soutien-gorge, Cartright approcha ses pouces des aréoles de la taille d’un pièce de vingt-cinq cents. Très claires, elles se confondaient presque avec la peau blanche d’Angélique qui n’aimait pas s’exposer au soleil. Plaqué contre elle, Cartright frotta l’extrémité des pointes qui s’étaient mises à darder. Angélique ferma les yeux, s’abandonnant à la délicieuse sensation qui lui titillait les mamelons. Il enfonçait ses pouces pour les comprimer, puis les écarter pour regarder les pointes durcir de plus belle. D’abord délicats, ses gestes devinrent plus durs quand il les pinça entre deux doigts formant comme une pince. Une dans chaque main, il les étirait jusqu’à ce qu’Angélique ait les larmes aux yeux. Triturés, déformés, ses mamelons rougissaient à vue d’œil et la piqûre ressentie irradiait les seins.

— Quel dommage de devoir cacher de tels nichons !

En entendant le sénateur parler de la sorte en français, Angélique éprouva un picotement de plaisir supplémentaire entre ses cuisses. La façade austère du politicien se fissurait pour révéler une personnalité trouble. Et quand il ôta ses doigts pour les remplacer par sa bouche, elle sut que son séjour à la Maison Blanche s’annonçait sous d’étranges auspices. Pressant ses seins pour en faire jaillir les bouts bien durs, il en captura un entre ses dents et releva la tête. Angélique gémit en sentant ses seins se tordre sous la morsure, assez appuyée pour que l’élancement ressenti se confonde avec le plaisir qui allait avec. Bientôt Cartright changea de sein, lui faisant subir le même sort. Lorsqu’il desserrait l’étau sur ses mamelons, il enroulait sa langue autour pour l’enduire de salive et apaiser ainsi les effets de morsure.

Ballottée par les sensations, Angélique tanguait sur la banquette. En nage, le chemiser collé dans son dos à cause de la chaleur étouffante de l’habitacle, elle subissait l’assaut du sénateur avec un plaisir sauvage, inédit pour elle. Elle ignorait jusqu’à cet instant que ses seins étaient à ce point sensibles. Concentré dessus, Cartright ne chercha à aucun moment à insinuer une main sous sa jupe pour la tripoter. Une sonnerie discrète retentit soudain à leurs oreilles. Croyant à un téléphone portable, elle remarqua qu’il n’y prêtait pas attention.

— Monsieur, nous sommes presque arrivés, annonça une voix.

C’était Chester qui alertait son patron sans les interrompre. Continuant sa besogne, Cartright lui lécha le bout des seins en s’arrêtant parfois pour contempler les traces de dents ou celles des suçons sur les aréoles et autour. Angélique était à bout de nerfs lorsque la pluie s’abattit sur la limousine. Elle sentait qu’elle allait jouir mais Cartright décolla sa bouche et l’essuya avec sa pochette. Effondrée sur la banquette, elle dut se pincer le bras pour ne pas gémir et se laisser submerger par cette jouissance qui couvait dans son sexe.

— Ma chère, un peu de tenue tout de même !

Dégrisée, Angélique s’empressa de remettre ses seins en place, puis de boutonner son chemisier. Alors que le sénateur consultait son agenda sans plus prêter attention à elle, celle-ci se demanda ce qui lui avait pris d’accepter ses caprices sexuels aussi facilement. Le whisky ne suffisait pas comme excuse, et elle avait été déçue qu’il n’aille pas plus loin, la laissant à deux doigts de l’orgasme. En longeant les grilles du parc de la Maison Blanche, elle colla son nez à la vitre couverte de buée, confuse de ce moment d’égarement.

CHAPITRE IV

Le lendemain, Angélique se rendait seule à la Maison Blanche car le sénateur s’était envolé pour une conférence à New York. Gladys lui remit les clefs de sa Pontiac, une voiture urbaine et ordinaire. Munie d’un plan de la région, elle se trompa une fois de route. La veille, elle n’avait guère eu le loisir de regarder le chemin emprunté vers la capitale fédérale… Le soir, lors du dîner pris avec le sénateur et sa femme, elle avait gardé le nez dans son assiette, incapable de fixer Cartright. Ce dernier n’avait pas cessé de lui poser des questions sur sa première journée passée à la Maison Blanche, sous l’œil attentif de Gladys. Angélique n’avait pas encore vraiment commencé à travailler, car accéder à la Maison Blanche, pour une étrangère, ressemblait à un véritable parcours du combattant.

Après avoir montré patte blanche à un marine dans une des annexes administratives, dans l’aile gauche du bâtiment principal, un huissier l’avait prise en charge pour accomplir les démarches nécessaires à l’obtention d’un badge d’accès et une carte de service. La paranoïa de l’administration américaine étant à son comble depuis quelque temps, Angélique sentit le découragement la gagner en passant de service en service. Ce n’est qu’en fin d’après-midi qu’elle put enfin découvrir les bureaux du service de presse, là où régnait Ashley. Celle-ci étant absente pour la journée, elle fut accueillie par son assistante, Connie, une jeune femme asiatique à l’allure de poupée. Le teint pâle, les yeux en amande et les cheveux attachés en un chignon serré, elle portait des lunettes aux verres rectangulaires qui agrandissaient son regard.

D’emblée Angélique se sentit mal à l’aise en sa présence. Vêtue du sempiternel tailleur en vigueur à Washington et chaussée de baskets blanches qui auraient fait hurler une Parisienne, elle affichait une taille d’adolescente, malgré des seins qui pointaient sous le chemisier. Elle dédaigna la main tendue d’Angélique et l’examina des pieds à la tête, la mine hautaine. D’une voix chantante mais froide, elle lui indiqua un bureau dans un coin de la pièce.

— Installe-toi ici !

Angélique posa son sac près de l’ordinateur et suivit Connie qui lui présenta le service de presse, composé essentiellement de femmes. Si les grands sourires étaient de rigueur, elle percevait cependant une certaine méfiance chez les secrétaires et assistantes en tout genre. Ashley lui apprit par la suite qu’elle était la première Française à intégrer le service de presse. La visite terminée, elle passa la fin de la journée à prendre connaissance de l’organigramme de la Maison Blanche et de la liste des prochains points presse du Président et de ses principaux conseillers.

— Aucun document ne doit sortir de cette pièce, compris ? l’informa Connie. La sécurité nous contrôle tous les soirs après le travail.

Épuisée nerveusement après une telle journée, Angélique rentra vite à la maison sans s’attarder en ville.

*  *  *

Le lendemain matin, elle s’engouffrait dans le parking souterrain de la Maison Blanche réservé au personnel, aussi surveillé qu’une base militaire. Des marines patrouillaient entre les voitures, un détecteur de mines installé à l’entrée permettait de contrôler le dessous des véhicules. Elle trouva aisément la place qui lui était réservée, au deuxième sous-sol. Une fois garée, elle prit ses affaires et se dirigea vers les ascenseurs qui ne fonctionnaient qu’avec le badge de service. À peine entrait-elle dans la cabine que deux types en costume noir et cravate grise montaient à sa suite. Portant un drapeau américain sous forme de pins agrafés au revers de leurs vestes, les deux hommes ressemblaient à des clones. Munis d’oreillettes discrètes et d’un micro-cravate, ils saluèrent Angélique, la mine impassible.

— Sécurité ! Madame, veuillez nous suivre !

Les portes se refermèrent et elle se retrouva coincée entre les deux hommes. Arrivés au rez-de-chaussée, ils l’entourèrent et ils la dirigèrent dans un long couloir menant dans une annexe de la Maison Blanche. Inquiète, Angélique se demandait ce qui lui arrivait. Son badge officiel autour du cou et sa carte professionnelle en poche, elle pensait être en règle. Le trajet dans le labyrinthe de couloirs ressemblait à un chemin de croix. Les employés qu’ils croisaient lui jetaient des regards soupçonneux, comme si elle était coupable d’avoir enfreint une loi. Un sas à code permettait l’accès au service de sécurité. Un des hommes en noir le composa, puis ils entrèrent dans le centre nerveux de la protection de la Maison Blanche. Elle fut conduite dans un bureau fermé par une lourde porte.

Une table métallique avec du matériel dessus et deux chaises composaient le mobilier. L’absence de fenêtre et les murs nus et gris donnaient à la pièce l’apparence d’une cellule. Une fois seule, Angélique s’approcha de l’appareillage électronique qui occupait la table : une console avec des cadrans et des boutons de contrôle, ainsi que des câbles électriques et un rouleau de papier avec des aiguilles pour l’impression. La porte s’ouvrit dans son dos et un homme de forte corpulence, en costume gris, pénétra dans la pièce. En deux enjambées il fut devant elle. Grand et massif, les cheveux poivre et sel coupés en brosse, il avait l’allure d’un militaire. Il tendit une main énorme ornée d’une chevalière à Angélique.

— Morgan Scott, chargé de la sécurité à la Maison Blanche ! Ravi de votre visite !

Interloquée par l’expression, Angélique crut qu’il allait lui broyer la main. Il l’invita ensuite à s’asseoir.

— Voici un détecteur de mensonges, une simple formalité pour chaque nouvel employé de la Maison Blanche.

Angélique respira, rassurée de connaître enfin la raison de toute cette mise en scène. Scott lui prit le poignet pour y attacher une sangle munie d’un fil relié au détecteur. Il procéda de même avec l’index de son autre main, puis lui posa un casque sur la tête. Ainsi harnachée, elle n’en menait pas large. Scott prit place derrière le bureau et alluma l’appareil. Aussitôt un léger sifflement dû au courant électrique ronronna dans le bureau, tandis que le rouleau de papier commençait à tourner. Les aiguilles s’animèrent en même temps, traçant des lignes parallèles.

— Détendez-vous ! Je vais vous poser des questions, répondez le plus vite possible, sans réfléchir !

Ses yeux noirs rivés sur ceux d’Angélique, il ajouta :

— Ne vous avisez surtout pas de mentir, cette machine le détecterait tout de suite !

Elle hocha la tête, un brin angoissée par tant paranoïa. Elle se demanda si le sénateur était au courant de telles pratiques. Concentrée, elle attendit la première question. Scott semblait jouer avec ses nerfs, le menton appuyé sur ses coudes posés sur le bureau. Elle remarqua qu’il lorgnait son chemiser et regretta d’avoir déboutonné sa veste.

— Êtes-vous ici pour nuire au Président ou aux États-Unis ?

Elle réprima un sourire en entendant la question. C’était le genre de questionnaire que tous les passagers en partance pour l’Amérique subissaient au moment de l’enregistrement.

— Non ! répondit-elle.

— Êtes-vous communiste ?

Angélique fit non de la tête. Les aiguilles continuaient leur tracé régulier, signe qu’elle disait la vérité. L’interrogatoire se poursuivit ainsi au rythme des demandes de Scott, qui l’épiait comme si elle était un cobaye. Tendue, elle commençait à avoir la gorge sèche. L’atmosphère oppressante du bureau ajoutait à son inconfort. Lorsque Scott se leva pour s’asseoir au coin du bureau, ses jambes frôlant les siennes, Angélique se dit qu’elle avait passé le test avec succès. Au lieu de ça, Scott se pencha, une main sur son épaule.

— Avez-vous déjà fait l’amour avec une femme ?

Stupéfaite, elle sentit son pouls s’emballer en même temps qu’elle rougissait. Elle n’en revenait qu’il ose lui demander cela. Pourtant il avait l’air très sérieux.

— De quel droit vous …

D’un ton sec, il la coupa net :

— Je suis parfaitement en droit de vous poser cette question ! Il n’y aucun secret concernant la sécurité nationale.

Elle bafouilla une réponse négative, un œil inquiet sur les aiguilles du détecteur en train de tressaillir pour la première fois. Scott insista.

— Vous en êtes bien sûre ? Même pas joué à touche-pipi avec vos copines de classe ?

Abasourdie par la tournure du questionnaire, elle fit mine de se dresser, mais les fils de la machine la retinrent. Imperturbable, Scott ne lui accorda aucun répit.

— Répondez ou je considère que vous avez échoué au test, avec des conséquences fâcheuses pour vous !

Accablée, elle se tassa sur sa chaise, avec l’impression d’être prise dans un piège. Scott posa une main sur son genou et la força à décroiser les jambes. L’odeur de tabac brun qui émanait de sa veste se mêlait à celle de détergent qui imprégnait la pièce. Angélique céda à la pression ferme de ses doigts tandis qu’il reprenait le flot incessant de ses questions, uniquement sexuelles à présent. Il l’interrogea sur le nombre de ses amants, si elle avait déjà couché avec un membre du personnel de la Maison Blanche, et si elle se masturbait souvent. Cette dernière demande affola les aiguilles qui dessinèrent des paraboles sur le graphique. Scott pointa soudain un doigt accusateur sur elle.

— Vous avez menti ! Le détecteur est formel, vous vous branlez tous les jours !

Effondrée, Angélique se tut, incapable d’articuler le moindre son. C’était une histoire de fou, elle n’en croyait pas ses oreilles. Était-il possible qu’on traite tout le personnel de la Maison Blanche de la sorte ? Ou bien était-ce là le sort réservé à une étrangère ? Les mots anglais lui échappaient, elle ne savait plus quoi dire pour que le détecteur cesse de la trahir. La main de Scott remonta sous sa jupe sans qu’elle se défende. Totalement à sa merci, elle était suspendue à sa prochaine question. Le sifflement du détecteur diminua d’intensité, le temps que Scott poursuive son exploration. Ses doigts s’enfoncèrent dans sa cuisse protégée par le bas. Lorsqu’il atteignit la couture de son slip, il la regarda droit dans les yeux.

— Ça vous plaît ?

Les yeux d’Angélique allèrent des aiguilles à l’homme qui fouillait sous sa jupe. Après un pincement au cœur, elle choisit de mentir et balbutia :

— Oui …

À son grand étonnement, le détecteur n’enregistra pas de secousses. L’espace d’une seconde, le visage fermé de Scott parut se détendre. Elle crut s’en être sortie quand il commença à tripoter sa culotte. Il grattait le coton qui enveloppait tout son sexe, comme s’il cherchait à le déchirer.

— Ça vous fait quoi ? Vous mouillez ?

Angélique acquiesça d’une voix éteinte. Implacable, Scott cherchait maintenant à glisser ses doigts sous la couture du slip. Cuisses ouvertes sans qu’elle s’en soit rendu compte, elle se retrouvait dans le même état qu’avec le sénateur pendant qu’il lui suçait les seins. Les yeux fermés, Angélique entendait à peine les nouvelles questions, répondant oui ou non sans réfléchir. Quand Scott introduisit la main dans sa culotte, elle vacilla sur la chaise. Le contact de ses doigts sur son pubis nu la fit se raidir contre le dossier, ses cuisses se fermant autour du bras de Scott.

— Avez-vous couché pour obtenir ce poste ?

La question lui fit rouvrir les yeux. Malgré le trouble qui l’engourdissait peu à peu, elle parvint à répondre par la négative. Scott déploya ses doigts sur sa chatte et les frotta sur ses lèvres écrasées sous le coton. Son pouce s’appuya sur le clitoris qu’elle avait charnu et il maintint la pression jusqu’à ce qu’il reprenne l’interrogatoire. Se tortillant pour échapper à son emprise, Angélique remarqua la bosse de sa queue qui déformait sa braguette. Scott surprit son regard et lui demanda :

— T’aimerais bien la toucher, hein ? Une bonne grosse bite d’Américain, c’est ce que tu es venue chercher ici, non ?

Dans un sursaut de lucidité, Angélique cria :

— Non ! Non ! Arrêtez tout !

Le détecteur révéla qu’elle mentait, amenant une lueur vicieuse dans les yeux de Scott.

— Touche-la, puisque tu en meurs d’envie !

Angélique secoua la tête et Scott retira soudain la main de sa culotte, visiblement déçu qu’elle n’ait pas obéi à sa dernière injonction.

— Fin du test !

Il coupa le détecteur de mensonges, puis ôta les électrodes. Le cœur battant à cent à l’heure et le dos trempé, Angélique dut s’appuyer sur le bureau pour se mettre debout. Scott la raccompagna jusqu’à la porte. Après avoir ouvert la porte, il lui glissa à l’oreille :

— Je vous ferai connaître les résultats du test dès que possible !

Encore sous le choc, elle se perdit dans les couloirs avant de retrouver le chemin du service de presse. Après une halte dans les toilettes pour se refaire une beauté, elle prit un café au distributeur et le but sur place. Lorsqu’elle entra dans le service, elle tomba nez à nez avec Connie. Celle-ci fronça les sourcils en voyant sa mine égarée et la rougeur de ses joues que ne masquait pas le fond de teint.

— Oh toi, tu as fait une mauvaise rencontre !

Ravalant les larmes qui faisaient briller ses yeux, Angélique lui apprit qu’elle venait de subir un test au détecteur de mensonges, avec le chef de la sécurité. Connie éclata de rire et la prit par l’épaule.

— Ma pauvre chérie ! Il t’a bien eue, ce salaud ! Toutes les nouvelles y ont droit. Moi-même, pour mon premier jour, il a essayé de mettre un doigt dans le cul !

Caressant le menton d’Angélique, elle ajouta :

— Ce n’est pas si grave, non ? Tu sais, ici, à la Maison Blanche, les hommes sont tous machos.

Connie l’embrassa et la laissa s’installer à son bureau.

— Tu en verras d’autres, va !

CHAPITRE V

Au retour d’Ashley au service de presse, Angélique éprouva un soulagement, lassée des piques incessantes de Connie qui semblait craindre qu’elle lui pique sa place. Telle la reine mère, les assistantes, Connie en tête, se ruèrent pour être la première à embrasser leur chef. En costume masculin noir à fines rayures blanches et affublée d’un chapeau année trente, Ashley s’était habillée en gangster italien. Angélique fut la dernière à lui faire la bise, sur la joue. Ôtant son chapeau, Ashley s’assit sur le bord du bureau d’Angélique.

— Alors ma chérie, tu t’habitues à ce nid de vipères qu’est la Maison Blanche ?

Angélique faillit lui parler de sa mésaventure avec le chef de la sécurité, puis se ravisa, de peur de passer pour une idiote. Encore vexée de s’être prêtée à ce bizutage, elle craignait de voir surgir Scott à tout moment pour un nouvel interrogatoire. Ashley lui réclama un café avant d’attaquer sa journée de travail. Le reste de la matinée fut agréable pour Angélique, qui put enfin sortir le nez des dossiers pour aider Ashley à préparer la prochaine conférence de presse du Président. Participer de si près à cet événement, certes fréquent ici, était une sorte de consécration pour elle. Ashley lui donna une liste de journalistes à convoquer, histoire qu’elle se fasse la main. En bonne collègue, Connie s’empressa de l’encourager :

— Appelle-moi si les journalistes ont du mal à comprendre ton accent français !

Vers midi, les écrans d’ordinateur se mirent en veille, les employées du service presse rejoignaient ceux des autres services à la cafétéria. Guère emballée par la nourriture trop grasse, Angélique vit Ashley s’approcher de son bureau alors qu’elle venait de prendre son sac à main. Elles étaient les dernières dans la pièce. Avec une mine de conspiratrice, Ashley s’approcha d’Angélique.

— Ça te dirait un petit jogging dans le parc ? Après, on ira en ville manger une salade !

Angélique ne se sentait guère le courage d’aller courir. De plus, elle n’avait pas de tenue de sport. Ashley devança ses objections :

— Suis-moi, je te prête des affaires. Dépêche-toi, on nous attend !

Elle lui emboîta le pas, se demandant qui pouvait bien courir pendant la pause repas. Elles se changèrent dans les immenses toilettes attenantes au service, sans personne pour les déranger. Angélique se retrouva en body fluo jaune et pantalon en lycra noir, hypermoulant, et chaussures de course une taille trop grande. En se regardant dans la glace, elle s’aperçut que le body moulait ses seins comme une seconde peau. Ashley, en rose et blanc, se frotta contre ses fesses.

— Tu vas les rendre fous ! Ils vont détaler comme des lévriers !

Elle embrassa Angélique sur la nuque et lui tendit un bandeau pour attacher ses cheveux.

— N’oublie pas ton badge !

Un long corridor protégé par des sas de sécurité et des caméras menait jusqu’au parc de la Maison Banche. De pouvoir fouler l’herbe de ce lieu historique qu’elle avait vu maintes fois à la télévision enchantait Angélique. Être à Hollywood ne lui aurait pas fait plus plaisir. Ashley l’entraîna à petites foulées vers une allée qui serpentait entre des arbres plantés lors de l’Indépendance. À l’abri sous un kiosque à cause des premières gouttes de pluie qui tombaient, trois hommes en pantalon de jogging bleu et tee-shirt noir décoré d’un aigle chevauchant le drapeau américain les attendaient. Des membres des services secrets, attachés à la protection du Président quand il était à la Maison Blanche.

— Voici Ted, Mike et Larry !

Chacun des agents lui écrasa la main, des gaillards à la carrure de joueurs de football américain. Tous trois étaient blonds, le cheveu court et le teint rose. Ted donna le signal du départ en enclenchant un chronomètre agrafé à son poignet. Ashley fila un coup de coude dans les côtes d’Angélique tandis qu’elles s’élançaient derrière les hommes.

— Pas mal, hein ? J’ai des copines qui paieraient cher pour être à notre place !

La décontraction de l’Américaine n’en finissait pas d’amuser Angélique. Les filles du service de presse étaient si politiquement correctes que la conversation s’avérait souvent superficielle. Heureuse de partager un moment de détente avec elle, Angélique se cala sur son rythme et elles collèrent au train des hommes. Ceux-ci couraient en file indienne, imperturbables malgré la pluie qui s’aggravait. Ils longèrent un moment les grilles du parc avant de repiquer vers l’arrière de la Maison Blanche. Si Angélique suivait la cadence depuis le début, elle ralentit peu à peu en proie à une terrible envie de pisser. Après une demi- heure, elle n’y tint plus, elle s’arrêta. Buvant des litres de café américain, de la flotte sans goût, comme ses collègues, elle faisait de fréquents passages aux toilettes. En la voyant ralentir, Ashley lui indiqua le sous-bois.

— Vas-y ! On se retrouve au kiosque, d’accord ?

Elle ne se le fit pas dire deux fois. Elle alla se réfugier sous un châtaignier centenaire, à l’écart du sentier, dont les branches tombantes constituaient un abri naturel. Après s’être assurée qu’il n’y avait personne dans les parages, elle s’accroupit sous une branche basse, ruisselante de pluie et le souffle court. Elle eut tout juste le temps de baisser son pantalon et sa culotte tellement cela pressait. Le cul à l’air, elle ferma les yeux et se mit à uriner en souriant niaisement tellement c’était bon. Concentrée sur sa vessie en train de se vider, Angélique ne prêta pas attention immédiatement aux bruits de feuilles qu’on piétine. Alertée, elle finit par rouvrir les yeux et éprouva alors la honte de sa vie. Un des hommes, Ted si elle se souvenait bien, l’avait rejointe sous l’arbre. Sa longue queue circoncise et rose à la main, il s’apprêtait à pisser contre le tronc.

— À la guerre comme à la guerre, comme on dit chez vous en France, non ?

Incapable de retenir le flot d’urine qui jaillissait entre ses cuisses, Angélique essaya maladroitement de pivoter pour tourner le dos à Ted, mais cela ne fit qu’écarter davantage ses cuisses et lui offrir la vue de ses lèvres ouvertes. Tout en regardant sa chatte d’un air équivoque, Ted se mit à arroser l’arbre d’un jet puissant. Jetant un coup d’œil vers le sentier par crainte qu’un autre homme ne survienne, elle se promit de ne plus boire de café tandis qu’elle n’en finissait pas de se vider, une grosse mare à ses pieds. Malgré elle, Angélique observa la queue de l’Américain qui ressemblait à un gode, à cause de sa couleur et de sa forme parfaite. Elle ne la voyait que de profil, mais cela lui suffit pour remarquer qu’il se rasait les couilles.

Bizarrement, ce détail l’excita et au soulagement provoqué par sa vessie s’ajouta un plaisir purement sexuel. Au point qu’une fois sa besogne terminée, elle ne remonta pas tout de suite sa culotte, le regard toujours posé sur la queue de Ted. Lorsqu’il la secoua pour en faire tomber les dernières gouttes, il lui tendit la main. Sans réfléchir, elle ne refusa pas son aide et accepta sa main. La queue encore à l’air, Ted l’aida à se relever d’un geste qui la décolla du sol. Elle se retrouva à ses côtés, un brin étourdie, sa culotte encore sur les chevilles. Ted la plaqua contre le tronc d’arbre qu’il venait d’arroser. Son body déjà trempé par la pluie, Angélique ne s’en offusqua pas.

— T’as de sacrés nichons pour une Française !

Elle vit ses yeux scotchés sur ses seins dont le galbe était souligné par le body rendu transparent par la pluie. Ted lâcha sa main et baissa le bras entre ses cuisses. Il plaqua ensuite ses doigts sur sa chatte comme on met une main aux fesses. L’homme était direct, impression confirmée quand il la pelota pour de bon. Les doigts en fourche, Ted lui écarta les lèvres, qu’elle avait souples et fines. Le dos piqué par l’écorce, Angélique ne se déroba pas, le regard excité à la vue de l’érection qui grossissait sa queue déjà imposante. Sous le coup d’une brusque impulsion, elle se pencha dessus tout en serrant les cuisses pour coincer le poignet de Ted.

— Tu es folle ou quoi ?

Paniqué par son initiative, Ted jeta un coup d’œil par-dessus son épaule. Elle en profita pour prendre sa bite à la racine et coincer le gland entre ses dents. Ted fit mine de se retirer, mais elle tenait bon. Poussant son avantage, elle l’avala de moitié tout en contractant les muscles de ses cuisses. Pris au piège, l’Américain était débordé par la fougue d’Angélique. Raide sur ses jambes, il essaya de se coller davantage contre elle pour faire écran de son corps au cas où un des coureurs rappliquait dans les parages. Indifférente, Angélique ne pensait plus qu’à sa queue. Elle la léchait sur toute la longueur, affolée par cette sucette au goût de pisse et de sueur. Ted n’était plus qu’un jouet sexuel pour sa bouche affamée. Jamais elle n’avait sucé un homme avec une telle ardeur. Elle l’enduisait de salive pour la rendre plus brillante, puis l’aspirait par à-coups.

Le Président en personne aurait bien pu sortir du bois, elle n’aurait pas interrompu sa pipe. Toute la tension sexuelle accumulée depuis ses débuts à la Maison Blanche s’évacuait à cet instant.

— Plus vite ! dit Ted.

Il avait beau se plaindre, il bandait ferme. Angélique sentait sa bite palpiter contre ses joues et sous sa langue. Elle desserra l’étau de ses cuisses pour que Ted la caresse. Cette fois il accepta et s’enhardit même à la pénétrer avec un doigt. La pluie redoublait d’intensité, les isolant du reste du monde. Ayant apprivoisé sa bite, elle la savourait avec délectation. Elle aimait en écraser le bout contre son palais, excitée en sentant le bas-ventre de Ted se contracter de plaisir. De son côté, il faisait maintenant coulisser son doigt dans son vagin, un brin brutal, mais elle mouillait néanmoins. Son body fumait à cause de la sueur qui s’évaporait, elle mourait d’envie de l’arracher pour que Ted puisse lui sucer les seins.

Lorsqu’il fit mine de vouloir retirer sa main, elle accéléra le rythme. Il réussit à ôter son doigt du vagin noyé et à reprendre ses attouchements sur les lèvres. En le sentant proche de la fin, elle choisit de le branler pour mieux jouir de sa bite. Elle se redressa, adossée à l’arbre, et la fit coulisser entre ses doigts tout en la serrant de plus en plus fort.

— Arrête ! Tu vas me l’arracher !

Le garde du corps redevenait un adolescent inexpérimenté. Inflexible, Angélique comprima sa queue à la base du gland tout en comprimant ses couilles de l’autre main. Ce fut le coup de grâce pour Ted, qui vacilla et lui tint les poignets pour qu’elle le libère. Elle relâcha légèrement la pression, et une giclée de foutre l’atteignit en plein visage. Ted éjacula avec la même intensité qu’en pissant. Ne gardant que ses doigts sur ses couilles, elle le regarda se vider en savourant cette vision. Son foutre l’éclaboussait autant que la pluie, elle en avait plein les joues et la bouche. Elle passa sa langue sur ses lèvres pour le goûter et s’en repaître.

Ted secoua sa queue comme tout à l’heure après avoir pissé, puis il la rangea pour échapper à la bouche insatiable d’Angélique qui l’aurait volontiers nettoyée avec sa langue. Ted détala comme s’il avait vu un démon, la laissant seule au pied de l’arbre. En sueur, elle glissa le long du tronc et se retrouva de nouveau accroupie par terre. Trop excitée, elle ne résista pas à l’envie de se caresser, car, une fois de plus, un Américain avait pris son pied grâce à elle, sans lui donner de plaisir en retour. Elle n’eut qu’à introduire deux doigts dans son sexe noyé de mouille pour sentir l’orgasme la submerger. Les parois souples de son vagin se resserrèrent autour de ses doigts, elle ferma les cuisses pour mieux profiter du plaisir qui l’inondait de plus belle.

Cinq minutes plus tard, Angélique quittait le sous-bois et trottinait en direction du kiosque, les jambes sciées par la jouissance. La pluie atténua la fièvre sexuelle provoquée par sa fellation endiablée. Le souffle court, elle ralentit en apercevant la silhouette d’Ashley qui semblait accoudée à la balustrade circulaire du kiosque. Sans se cacher, elle accéléra jusqu’aux marches qui donnaient accès à l’abri. Elle n’avait pas rêvé, un des gardes du corps finissait sa besogne, prenant Ashley en levrette. À côté d’eux, un autre les regardait, la queue pendante. Personne ne faisant attention à elle, Angélique s’assit sur la plus haute marche et observa les derniers instants du couple en pleine action. Ashley jouit la première, levant une jambe à l’horizontale pour mieux sentir la bite dans sa chatte. L’homme éjacula presque aussitôt, soudé à son cul cambré.

Et comme Ted, il se rajusta tout de suite sans un mot. Les deux hommes s’enfuirent comme des voleurs, tandis qu’Ashley restait les fesses à l’air à reprendre sa respiration. Jetant un coup d’œil par-dessus son épaule, elle remarqua la présence d’Angélique.

— Tu étais là ? Pas très galants, ces mecs, non ? Et avec Ted, t’as pris ton pied au moins ?

Un sourire complice aux lèvres, elle se leva pour la rejoindre. Les deux femmes s’étreignirent et elles se racontèrent leurs aventures.

CHAPITRE VI

Le vendredi, Ashley autorisa Angélique à partir après le repas de midi, car elle lui avait donné quelques dossiers à préparer pendant le week-end. La conférence de presse du Président était fixée à dix heures le lundi matin, Angélique l’attendait avec impatience. Apparemment elle n’était pas la seule à quitter de bonne heure Washington, car à l’image des milliers d’employés de l’administration fédérale, elle se retrouva coincée au milieu d’un embouteillage monstre. Par chance il ne pleuvait pas ce jour-là. Angélique alluma une cigarette, chose impossible au bureau, et mit de la musique. Il lui fallut deux heures pour rejoindre la demeure du sénateur. Ce dernier était attendu tard dans la soirée, car Gladys donnait un bal de charité le samedi.

Les grilles s’ouvrirent devant elle et Angélique remonta la majestueuse allée. Après s’être garée à côté de la limousine du sénateur, elle entra par la porte de service comme elle en avait désormais l’habitude. Elle évita les cuisines, d’où fusait une chanson disco. Whoopie devait être en train de préparer le dîner. Distraite, Angélique s’arrêta au premier étage et prit la direction de ce qu’elle croyait être sa chambre. Avec sa mallette contenant son ordinateur portable, son sac à main en bandoulière et son tailleur, elle avait tout de la parfaite employée de bureau. En s’arrêtant devant la porte de la chambre, elle eut la surprise de la trouver entrouverte. Il lui fallut quelques secondes pour se rendre compte de son erreur. Angélique tourna les talons dans l’épaisse moquette avant de s’arrêter net. La voix outrée de Gladys résonna jusque dans le couloir.

— Mais c’est dégoûtant ! Rangez-moi cette… cette horrible chose !

Intriguée, Angélique se demanda à qui s’adressait la femme du sénateur. À Whoopie ? Angélique ne se serait pas attardée si l’accent chantant du Sud de Chester n’avait répondu à sa question.

— Vous m’aviez promis, Madame !

La réplique de Gladys fusa, cinglante :

— Tu n’as pas fini ton travail !

Angélique jeta un coup d’œil vers l’escalier. Personne. Elle n’hésita pas, poussée par la curiosité. Si la chambre de Gladys était aménagée comme la sienne, il devait y avoir une première porte, à l’entrée, puis une seconde donnant sur la chambre proprement dite. Posant ses effets sur la moquette, elle poussa celle qui était entrebâillée. À part le parquet qui grinçait, on n’entendait plus rien. Elle se glissa entre les portes, veillant à ne pas faire craquer les lattes sous ses pieds. De là, elle n’eut qu’à tendre le cou pour découvrir la scène incroyable qui se passait derrière la seconde porte, entrouverte elle aussi. Gladys était assise sur un large fauteuil à bascule, les jambes en travers des accoudoirs, la jupe retroussée sur son ventre et sa culotte de vieille fille qui pendait à l’une de ses chevilles.

C’était le balancement des arceaux qui faisait du bruit, tandis que Chester, le chauffeur, sa longue queue noire dressée entre les cuisses, lui léchait la chatte. Estomaquée par la position obscène de Gladys, Angélique n’en croyait pas ses yeux. La femme si coincée du sénateur Cartright, un modèle de vertu pour la communauté et pilier de la paroisse pentecôtiste du coin, se faisant brouter le minou par son chauffeur, un Noir en plus ! Au Texas, on en avait pendu pour moins que ça ! Chester leva ses mains pour toucher le chemisier fermé de sa patronne, mais elle le rabroua :

— Bas les pattes ! Je vous interdis de me toucher !

Déçu, Chester enfouit la tête entre ses cuisses et se remit à lécher la fente surmontée d’une abondante toison blonde, aux longs poils bouclés. Angélique comprenait maintenant pourquoi Gladys avait jugé « sale » sa chatte rasée. Agenouillé devant le fauteuil à bascule, les mains en appui sur le parquet, Chester se démenait à grands coups de langue aussi rose que la chatte de Gladys. Les lèvres épaisses s’écrasaient contre sa bouche avide, il fouillait le vagin avec des bruits de chien en train laper son écuelle. Chaque coup de langue trop profond dans son orifice entraînait un nouveau couinement du fauteuil, car Gladys vibrait comme une possédée. Les yeux presque révulsés par le plaisir, elle tremblait de tout son corps. Le nez de Chester s’incrustait dans son sexe et il s’amusait à la pilonner avec. Sa queue se dressait contre le bord du fauteuil, son gland tapait dessus comme sur un tambour. Hormis sa bouche, il n’y avait aucun autre contact entre Gladys et lui.

À l’abri derrière la porte, Angélique s’aperçut qu’elle mouillait. La docilité du chauffeur l’excitait autant que la chatte béante de Gladys. C’était encore plus fort que lorsqu’elle avait épié Chester en train de se branler entre les nichons de Whoopie. Les gémissements de Gladys se mêlaient maintenant au souffle décousu du chauffeur. Angélique serrait les cuisses, sa culotte si trempée qu’elle crut s’être oubliée. Le bout de ses seins la démangeait, elle vivait la scène par procuration, au point qu’elle aurait volontiers pris la place de Gladys. Celle-ci se redressa soudain, faisant couiner le fauteuil. Levant un instant le pied de l’accoudoir, elle l’appuya sur le torse de Chester et l’obligea à interrompre ses jeux de bouche.

— Finissons-en !

Ce devait être un code entre eux, car Chester ne se le fit pas dire deux fois. Il se mit debout, sa queue se balançant dans le mouvement. Alors que Gladys reprenait la pose, sa chatte dégoulinante de salive, si ouverte qu’Angélique voyait la chair de son vagin palpiter, Chester parut quitter son rôle de soumis. Les jambes arquées, il promena sa main le long de sa bite tout en regardant sa patronne droit dans les yeux. Cela avait l’air d’un duel silencieux, chaque adversaire jaugeant l’autre avant le coup fatal. Du bout du pied, il donna une impulsion au fauteuil à bascule, qui se mit à osciller doucement. Les jambes toujours écartelées, Gladys ne contemplait qu’une seule chose, la queue qui s’approchait d’elle. Sa mine sévère et pincée fondait à vue d’œil, de la sueur perlait à ses tempes et ses joues roses viraient au rouge. Angélique voyait avec délectation les contractions de son vagin qui réclamait sa pitance.

— Tu ne sais plus te servir de ton machin ou quoi ?

Impatiente, Gladys n’arrivait plus à masquer son désir. Chester soupira, comme si c’était pour lui une corvée. Il se pencha sur le fauteuil et l’agrippa par les accoudoirs. Il l’inclina en arrière de telle façon qu’il puisse s’avancer entre les cuisses de Gladys, sa queue frôlant sa touffe luisante de sueur et de salive. Plaquée contre la porte, Angélique n’osait pas respirer de peur d’attirer l’attention du couple. Elle mourait d’envie de voir Chester s’enfoncer dans le trou éclaté de Gladys. Le face-à-face se prolongea un moment, Chester s’amusant à tapoter son gland sur le pubis en nage. Lorsqu’il guida enfin sa queue entre les grosses lèvres pendantes, gonflées par le frottement de sa bouche, Gladys se cambra sur le fauteuil pour aller au-devant de lui.

L’image était si forte sexuellement qu’Angélique coinça une main entre ses cuisses pour se caresser, les jambes coupées par l’excitation. Le gland s’écrasa sur le clitoris épais, puis Chester s’arc-bouta pour placer sa bite dans la fente trempée qui bâillait devant lui. Ses mains fermement accrochées à l’extrémité des accoudoirs, il la pénétra d’un formidable coup de reins qui fit racler les arceaux sur le parquet. Il était au fond du vagin, ses couilles couvertes de poils frisottés tapaient contre la bordure du fauteuil.

— Mon Dieu ! Il va me faire mourir !

Gladys hoquetait, embrochée jusqu’à la garde. Implacable, Chester se mit à coulisser en elle avec de furieux déhanchements qui donnaient l’impression à Angélique qu’il voulait la déchirer. Il la pilonnait de toute sa masse, sortant sa queue jusqu’à l’orée du vagin pour mieux l’enfoncer d’une seule traite. Gladys hurlait maintenant sans retenue, accueillant ses coups de bite en lâchant des prières et des mots obscènes. Angélique se masturbait, une main dans sa culotte. C’était la première qu’elle faisait une chose pareille, incapable de résister à cette pulsion sexuelle. Elle perdit la notion du temps au fil des va-et-vient de Chester qui se montrait infatigable. Sur le fauteuil, Gladys n’était plus qu’une marionnette désarticulée qui jouissait sans retenue.

— Arrose ma fleur ! cria-t-elle.

Chose étrange, Gladys retrouvait l’accent sudiste et la voix d’une gamine en le suppliant d’en finir. De nouveau obéissant, Chester se retira à la lisière de sa chatte, sa queue énorme dégoulinant de mouille. Il lâcha alors les accoudoirs et se redressa. Arquant sa bite vers la fente baveuse, il éjacula tout de suite. Angélique dut se mordre la lèvre inférieure pour ne pas crier à son tour, saisie par un orgasme en voyant les giclées de foutre arroser la chatte de Gladys. C’était comme s’il pissait, les mâchoires serrées et le bas-ventre en avant. Il dirigeait ses jets pour en mettre partout, aussi bien sur le pubis que sur les cuisses blanches de Gladys. Quand celle-ci approcha sa bouche pour recevoir les dernières gouttes, Angélique faillit avoir un nouvel orgasme.

— La curiosité est un vilain défaut !

Elle sentit une main qui l’attrapait par les épaules et une autre qui se plaquait sur sa bouche. Prise par surprise, elle fut happée dans le couloir par la poigne de fer de Whoopie. Celle-ci la traîna jusqu’à l’escalier sans lâcher prise.

— Chut ! souffla-t-elle. Si Madame nous voit, ce sera une catastrophe !

Elle ne la libéra qu’une fois à l’abri dans les cuisines qui embaumaient les épices de La Nouvelle Orléans. Après un coup d’œil vers l’escalier désert, Whoopie ferma la porte et soupira en s’affalant sur un tabouret.

— C’est un secret, tu comprends ? Si le sénateur l’apprenait, sa carrière serait ruinée !

Encore sonnée par les ébats sexuels de Gladys et son chauffeur, Angélique se retint de lui dire que le sénateur ne valait guère mieux que son épouse. Avec un clin d’œil, Whoopie demanda :

— T’as pris ton pied, toi aussi, hein ? Il est pas fainéant, le Chester !

Désormais complices, Angélique ne put s’empêcher de lui sourire. Comme des vieilles copines, les deux femmes s’installèrent autour d’un café et Whoopie la mit au parfum des ragots sexuels qui traînaient à Washington.

CHAPITRE VII

Le lendemain matin, Angélique fut réveillée par le téléphone. Les yeux gonflés de sommeil, elle tâtonna sur la table de chevet pour décrocher et faire cesser la sonnerie infernale. En entendant la voix de Gladys, elle se redressa.

— Eh bien, ma chère, vous n’allez pas paresser toute la journée au lit ! Descendez immédiatement au salon !

Avant qu’elle ait pu placer un mot, Gladys avait déjà raccroché. Angélique se leva et se hâta de prendre une douche, puis de s’habiller. Une fois en bas, elle trouva Gladys attablée devant un café et des tranches de bacon. Chaussée de lunettes de lecture, elle parcourait des fiches bristol rangées dans un petit classeur. Sans un regard pour elle, celle-ci lui fit signe de s’asseoir.

— Vous allez m’aider à terminer les derniers préparatifs pour le gala de ce soir. Vous n’aviez rien de prévu, au moins ?

Angélique fit non de la tête, pensant aux dossiers rapportés à la maison en vue de la conférence de presse. Whoopie fit une apparition furtive dans la pièce, adressant un clin d’œil de connivence à Angélique, le temps de lui apporter son breakfast. De nouveau seules, Gladys expliqua en quoi consistait le gala de charité, l’une des spécialités de la vie mondaine de Washington. Celui du soir à venir était destiné à recueillir des fonds pour une école de danse, située dans un des quartiers noirs défavorisés de la capitale. Présidente de l’association gérant l’école, Gladys y passait une fois par semaine pour assister aux répétitions des jeunes danseurs. Un ballet était prévu pendant le banquet, auquel devaient assister quelques personnalités les plus riches de la ville.

Après avoir expliqué le déroulement de la soirée, Gladys la conduisit dans sa voiture à la périphérie de la ville, en bordure du Potomac. L’école s’y dressait, un vieux bâtiment récemment rénové, cerné par des maisons délabrées et couvertes de graffitis. Une voiture de police surveillait les abords, tandis qu’une équipe de décorateurs installait un tapis rouge et un auvent pour accueillir les invités. Angélique eut à peine le temps de découvrir la salle où se déroulait le spectacle, car Gladys la mit tout de suite au travail. Elle passa la journée à régler le plan de table, vérifier le menu avec le traiteur, tout en ayant un œil sur les coulisses. Au moment où le gala débutait, avec une cohorte de limousines garées autour de l’école, Angélique ne tenait plus debout.

Par chance, Gladys la délaissa pour s’occuper de ses invités. Elle assista à la litanie des discours des dames patronnesses, puis s’esquiva dans les coulisses pour échapper à l’ennui. Les jeunes danseurs étaient en train de s’échauffer pour le spectacle et personne ne prêta attention à sa présence. Histoire de se détendre, elle traversa le hall immense pour aller fumer dehors. Elle tomba nez à nez avec le sénateur Harvey Cartright, qui venait de quitter subrepticement la salle. Il parut contrarié de la voir, avant de se ressaisir.

— Ces soirées-là sont d’un ennui !

Il fit mine de s’éloigner, avant de se raviser. Il s’approcha d’Angélique et lui mit la main sur l’épaule, après s’être assuré que personne ne les observait.

— Vous aimez la danse moderne ? Pas ces ballets de kermesse !

Guère amateur de danse, elle répondit cependant par l’affirmative, intriguée par le ton mystérieux de Harvey.

— Venez, je vais vous faire découvrir ma petite protégée, une future étoile ! Mais promettez-moi de garder le silence, je tiens à la préserver des imprésarios peu scrupuleux.

Angélique jura qu’elle ne dirait rien, alors que Harvey l’entraînait vers une sortie de secours pour éviter soi-disant les photographes qui attendaient les invités autour du tapis rouge. Rasant les murs, il la conduisit jusqu’à sa voiture, garée à trois blocs d’ici, sans surveillance.

— Chester ne travaille pas ce soir, dit-il.

Une fois à bord, ils traversèrent la moitié de la ville pour atteindre un immeuble de standing près du Capitole. Le concierge se précipita pour saluer Harvey, tout en glissant un regard appuyé sur la croupe d’Angélique, drapée dans une robe de soirée en satin noir. Après avoir appelé l’ascenseur, il s’éclipsa avec un généreux pourboire. Dans la cabine, Harvey sortit une petite clef de sa poche et la mit dans la serrure qui permettait de débloquer la cabine. Il appuya sur le bouton du dernier étage. Le temps de la montée, elle remarqua la nervosité grandissante du sénateur. Les mains crispées derrière le dos, il perdait de sa superbe au fil des étages. Comme un gosse qui craint de se faire disputer après une bêtise.

Au dernier étage, l’ascenseur donnait directement dans un appartement. Harvey sortit le premier et traversa un couloir étroit tapissé de velours noir. Un escalier en colimaçon conduisait à ce qui était la partie supérieure d’un loft, avec piliers métalliques et plafond hauts comme dans une cathédrale. Elle peinait à suivre Harvey, qui pressait la cadence à l’approche du sommet. Sur le palier, il poussa l’unique porte qui se trouvait là et disparut du champ de vision d’Angélique. Le temps de reprendre son souffle, elle le rejoignit. Là, une autre surprise l’attendait. Au lieu d’être dans un luxueux salon, elle découvrit une salle de danse de taille réduite, avec une barre fixe et un miroir gigantesque qui courait tout le long du mur.

Un piano à queue trônait dans un coin, scintillant à la lumière d’un énorme lustre.

— Otez vos chaussures ! intima Harvey à voix basse.

S’étant déjà débarrassé des siennes, il s’assit en tailleur sur un tapis de mousse, près de l’entrée, face au miroir. Angélique l’imita, nu-pieds sur le tapis. Une petite femme fit son apparition, vêtue d’un smoking d’homme. Elle salua Harvey d’une courbette, sans un sourire, et prit place devant le piano. Ses doigts coururent sur le clavier et une musique légère résonna dans la salle de danse. Dès les premiers accords, Harvey se figea, son regard tourné sous le halo de lumière dispensé par le lustre. Son état rappela à Angélique son comportement lorsqu’il lui avait mordillé les seins dans la voiture. Comme par enchantement, l’intensité du lustre baissa soudain. La musique grimpa d’un ton, une ballerine jaillit de nulle part sur la piste.

Sidérée par l’apparition, il fallut quelques secondes à Angélique pour réaliser qu’elle ne rêvait pas. La danseuse, une jeune femme de grande taille, ne portait en effet pas de tutu ni de chaussons. Ses cheveux blonds flottaient autour de sa figure d’ange, aux traits d’adolescente. Une chaîne dorée reliait ses deux seins, fixée aux mamelons par des petites pinces en forme de fleur. Entre ses cuisses, des anneaux en or perçaient ses lèvres, avec une chaînette plus fine enroulée autour de sa taille et qui était accrochée à chaque anneau. Dès le premier entrechat, les différentes chaînes se tendirent et les lèvres s’écartèrent en grand, dévoilant la profondeur de sa fente nacrée. Sans la quitter des yeux, Harvey s’adressa à Angélique à voix basse :

— Qu’en pensez-vous ? Elle est prête pour l’Opéra de Paris, non ?

Il paraissait sérieux en disant cela. La danseuse se mit à virevolter sur l’air du Boléro de Ravel, se cambrant à chaque fois, si bien que les chaînes sur ses seins se tendaient au maximum. Ses pointes étaient étirées et déformées, comme tordues par la morsure des pinces. Harvey n’avait d’yeux que pour ses mamelons, fasciné par le cliquetis des maillons dorés. Lorsque la jeune femme fit un grand écart devant les deux seuls spectateurs, elle parut flotter dans l’air avant de retomber sur le sol, les jambes parfaitement dépliées. Ses lèvres s’écartèrent encore, offrant la vision de son sexe béant. Les premières gouttes de sueur commençaient à ruisseler sur sa peau nue tandis qu’elle maintenait la pose. Son regard illuminé croisa celui d’Angélique.

Elle semblait ailleurs, dans un autre monde, la fixant avec une intensité troublante. Sans lâcher son regard, la ballerine se redressa lentement, s’accroupissant devant Harvey avec la grâce du cygne qu’elle interprétait maintenant, grâce soulignée par la musique qui avait changé de registre. En dépliant ses bras fins, la chaînette sur ses seins se tendit à l’horizontale et ses pointes brunes et épaisses suivirent le mouvement. Tout en restant accroupie, elle écarta aussi ses cuisses, de telle sorte qu’on voyait son vagin éclore en même temps. Sa chair luisante palpitait, son pubis imberbe exhalait une senteur sucrée de poudre de riz vaporisée dessus.

Furtivement, Harvey esquissa le geste de vouloir tendre la main vers l’orifice éclaté comme un fruit trop mûr. La danseuse détourna son regard de celui d’Angélique et fixa ce dernier. Sa main s’arrêta au moment où il allait la lever. Dompté, il se tassa sur le tapis, ne cherchant pas à dissimuler l’érection qui tendait son pantalon. Ondulant ses bras comme des d’ailes, la jeune femme prit son envol et virevolta à travers la salle. Son cul à peine cambré de danseuse était néanmoins musclé. Ses fesses se contractaient pendant les entrechats, jusqu’à ce qu’elle s’interrompe, parvenue à l’extrémité de la barre fixe.

Prenant Angélique à témoin, Harvey chuchota :

— Dans la version que j’ai imaginée, le cygne vient finir sur une branche morte. Il faut bien rajeunir les vieux classiques, n’est-ce pas ?

Guère sûre de saisir, elle acquiesça sans détourner la tête. Excitée par la danseuse qui, les deux mains posées sur le bout arrondi de la barre, leva soudain une jambe à l’horizontale et l’étendit dessus avec une aisance stupéfiante. Cette position exerçait une tension accrue sur ses lèvres et creusait davantage sa fente. Comme à l’entraînement, elle lâcha la barre pour incliner son torse vers sa jambe en équilibre, accompagnant ce mouvement avec ses bras. À moitié couchée sur la barre, ses jambes dessinant un angle droit parfait, elle exhibait son sexe et ses seins avec obscénité. La ballerine se muait en une sorte de diablesse en proie à une fièvre sexuelle grandissante.

L’impression étrange ressentie par Angélique depuis le début de la prestation se trouva confortée quand la musique de Ravel refit son apparition, sur un rythme saccadé. Cette fois, la danseuse se changea en gymnaste sans perdre de son charme vénéneux. Elle prit de nouveau appui sur l’extrémité de la barre fixe, puis souleva ses deux jambes en même temps pour la chevaucher. Ce qu’elle fit, perchée à la bordure de la barre, qui passait entre ses cuisses. Les jambes dans le vide, elle tourna la tête vers le miroir et regarda dans le reflet ses deux spectateurs. Ce devait être un signal entre eux car Harvey se mit debout et la rejoignit, métamorphosé.

Il se plaça à un mètre d’elle, une main sur la barre. Angélique ne l’avait jamais vu aussi transfiguré.

— Vas-y, mon ange !

La ballerine, qui avait gardé ses jambes en équilibre dans le vide jusqu’à ce qu’Harvey se soit rapproché, les enlaça autour de la barre. Son corps souple en l’air, elle accrocha ses mains à ses chevilles nouées. Puis, les cuisses écartées, elle prit appui sur la barre pour coller son sexe sur le bout arrondi. Ses nymphes s’étirèrent pour former une bouche énorme qui embrassait le bois avant de paraître vouloir l’avaler. Incrédule, Angélique comprit soudain ce qu’avait voulu dire le sénateur tout à l’heure. La mine extatique, ses yeux clairs plongés dans ceux de son protecteur, la danseuse s’arc-bouta sur la barre et s’empala dessus. Ses lèvres déformées par l’effort se tendirent encore, tandis que la barre forçait son orifice dilaté au maximum par sa position.

— Oui, mon ange ! Encore un effort !

Pour la première fois depuis le début du spectacle, Harvey intervint. Derrière la jeune femme, il la soutint en posant ses mains sur ses fesses. Ainsi aidée, elle poursuivit son corps à corps avec la barre fixe. Lorsque l’extrémité la pénétra, elle cria plus fort que la musique. De loin, Angélique dut se frotter les yeux pour vérifier qu’elle ne rêvait pas. Le bois s’enfonçait dans le sexe éclaté par la pression, énorme et obscène phallus qui le possédait. Plaquée contre elle, Harvey l’aidait par des mots qu’Angélique n’entendait pas. Elle ressentait la progression de la barre dans son propre sexe et serrait les cuisses pour contenir l’excitation qui se propageait en elle. Lorsque son vagin fut empli en entier, la danseuse parut s’évanouir dans les bras de Harvey.

Elle se ressaisit pourtant sur-le-champ, commençant à onduler du bassin, ses bras de nouveau virevoltants. Comme en suspension dans l’air, elle se faisait pistonner par la barre fixe qui coulissait entre ses cuisses. Elle ne faisait plus qu’un avec elle, creusant son ventre pour mieux l’accueillir au fond de son sexe. Derrière, Harvey rythmait ses ébats en se frottant à son cul, sans manifester la moindre fatigue à le tenir. Cette chorégraphie perverse s’acheva soudain lorsque, épuisée par l’effort et le plaisir, la jeune femme battit une dernière fois des bras avant de s’abattre sur la poutre. Celle-ci formait une excroissance jaillissant de son sexe. Pantelante, elle se dégagea en reculant, ceinturée par Harvey.

Les cuisses sciées par la performance, la danseuse se laissa choir au pied de la barre fixe au bout luisant. Stupéfaite, Angélique entrevit l’espace d’une seconde le sénateur qui remettait sa queue en place. Il avait joui entre les fesses nues de sa protégée sans qu’elle remarque son manège. Après lui avoir dit un dernier mot, il rejoignit Angélique en regardant sa montre. Il l’aida à se relever en lui tendant sa main, le visage en sueur.

— Filons, c’est bientôt la fin de la représentation !

Sans lâcher sa main, il l’entraîna au pas de course vers l’ascenseur.

CHAPITRE VIII

La conférence de presse hebdomadaire du Président répondait à un rituel soigneusement réglé par les services de la Maison Blanche. Sous la houlette d’Ashley, tout était organisé pour qu’aucun incident ne vienne perturber le déroulement du jeu des questions-réponses. Triés sur le volet, les journalistes dont les écrits se révélaient trop incisifs envers le gouvernement étaient relégués à poser leurs questions en fin de conférence, s’il restait assez de temps. Parmi la foule des correspondants des principaux médias américains, se glissaient aussi des journalistes étrangers quand des questions d’ordre mondial devaient être abordées. Si Angélique avait visionné des cassettes de conférences précédentes, d’y participer en vrai lui donnait l’impression d’approcher le pouvoir de près.

Lors de la réunion précédant l’arrivée des journalistes, filtrés par un Morgan Scott sur le qui-vive, Angélique déchanta en apprenant qu’elle ne serait pas dans la salle de presse, mais dans la régie vidéo intérieure de la Maison Blanche. Tous les discours ou réceptions y étaient filmés, montés puis archivés sur place. Sa déception s’accrut lorsque Ashley lui annonça qu’elle serait aux côtés de Connie. Avec un clin d’œil, elle ajouta en aparté :

— Après la conférence, on ira faire un jogging dans le parc, d’accord ?

Boudeuse, Angélique accepta du bout des lèvres, sous l’œil noir de Connie, de plus en plus jalouse à son égard. Celle-ci la fit visiter de mauvaise grâce la régie dotée d’un matériel dernier cri, avec des moniteurs montrant les points de vue des différentes caméras installées dans la salle de presse. Puis elle verrouilla l’épaisse porte matelassée de la régie, pour éviter, selon ses dires, l’irruption de journalistes peu scrupuleux toujours en quête d’images volées. Connie consulta la grosse pendule digitale au-dessus des consoles. Avec une mine trop enjouée qui n’atténuait pas la méfiance d’Angélique envers elle, Connie l’invita à s’asseoir sur l’un des deux gros sièges de réalisateur.

— Le cirque ne va pas tarder à commencer ! Un peu de thé pour te détendre ?

Au bureau, alors que les autres employées buvaient du café ou des sodas, Connie avait toujours un thermos de thé vert. Elle en buvait des litres et s’esquivait toutes les heures pour aller pisser et fumer dans les toilettes. Sans attendre la réponse, elle sortit deux gobelets de son sac et les posa sur la table de mixage. Avec la chaleur étouffante de la régie, mal climatisée, Angélique aurait préféré une boisson fraîche. Mais pour ne pas la contrarier, elle prit le thé brûlant et souffla dessus. Sous le regard de Connie, tapie derrière ses lunettes rectangulaires, elle le goûta du bout des lèvres. C’était un thé au goût amer, qui dégageait une odeur de foin.

Sur les moniteurs, les journalistes retardataires prenaient place sur les chaises. La voix d’Ashley retentit soudain dans les haut-parleurs :

— Vous êtes prêtes, les filles ?

Connie lui répondit du tac au tac :

— Oui, maman !

L’instant d’après, Angélique vit le Président faire son apparition derrière le pupitre en bois, décoré de l’aigle américain. Les journalistes se levèrent pour le saluer, tandis que Connie lui adressait une grimace enfantine, par écran interposé. Un brin choquée par son geste, Angélique le fut davantage après ce qu’elle lui dit .

— Un peloteur ! Si tu le croises dans un couloir, serre les fesses !

Elle n’eut pas le temps de digérer cette révélation, car Ashley annonça le début de la conférence de presse. Flanqué de plusieurs conseillers tapis dans un coin de l’estrade, le Président affichait une mine éclatante due à un week-end dans son ranch texan. Les yeux scotchés sur les moniteurs, Angélique perdit peu à peu le fil. Les questions passe-partout succédaient aux réponses convenues, chacun jouait sa partition. Après un deuxième thé, elle réprima un bâillement. Connie s’en aperçut et se pencha sur elle. D’un air cachottier, elle fouilla dans son sac et en sortit une petite cassette numérique, pas plus grande qu’un paquet de cigarettes. Elle l’agita sous le nez d’Angélique, les yeux brillants derrière ses lunettes. Souriant rarement, sa figure de poupée semblait moins peste tout d’un coup.

— Scott me l’a filée hier soir ! On se la visionne ? À moins bien sûr que tu ne préfères ces trucs politiques…

Si Connie affichait son dédain pour la conférence de presse, Angélique n’était pas loin de partager son état d’esprit. Mais elle était surtout intriguée par ses liens avec Scott. Depuis son bizutage, elle ne s’était jamais retrouvée seule avec lui. L’idée qu’il entretenait des relations avec Connie la poussa à accepter de voir ce que contenait la cassette. Sans se faire prier, celle-ci la mit dans un des nombreux magnétoscopes de la régie et appuya sur la touche « Play ». Une image trouble apparut sur le moniteur, cerné par les autres appareils retransmettant le Président. Une fois la bande stabilisée, Angélique reconnut immédiatement la salle d’interrogatoire de Morgan Scott.

Le noir et blanc et le grain épais de la vidéo renforçaient l’atmosphère sinistre de la pièce. La caméra fixée au plafond, dans un angle entre deux murs, filmait directement la chaise qu’elle avait occupée et le détecteur de mensonge posé sur le bureau. L’image sauta après un blanc, et une jeune femme apparut dans le champ de la caméra. L’absence de son renforçait le caractère irréel de la scène quand elle commença à se déshabiller, dansant sur une musique inaudible dans la régie. Ses traits flous révélaient une femme à la trentaine, grande et mince, vêtue d’un tailleur sombre. Après avoir ôté sa veste, elle apparut en soutien-gorge. Puis ce fut le tour de sa jupe, qu’elle jeta sur le détecteur. En slip, elle garda ses souliers à talon haut et tourna le dos à la caméra.

— Tu la connais ?

Angélique n’avait pu se retenir de poser la question. Captivée par l’image, Connie ne répondit pas. L’instant d’après, une autre femme entrait dans l’angle de la caméra. Cette fois, Angélique reconnut Ashley. Elle prit place sur la chaise face au bureau, puis remonta sa jupe sur ses cuisses. Malgré la qualité moyenne de la vidéo, on voyait nettement qu’elle ne portait pas de culotte. La femme en sous-vêtements s’agenouilla alors entre ses jambes et commença à lui lécher la chatte. Les mains encerclant sa taille, on voyait sa tête onduler contre son bas-ventre. Excitée par la scène, Angélique ne prêta pas attention quand Connie fit tomber son gobelet plein de thé par terre.

— Ce que je suis maladroite parfois !

Connie enleva son casque muni d’un micro qui la reliait à Ashley dans la salle de presse et se retrouva à quatre pattes par terre, en train d’éponger les dégâts avec des mouchoirs en papier. Les yeux rivés sur l’écran, Angélique ne réagit pas quand elle lui toucha une chaussure. Mais en sentant des mains qui s’agrippaient à ses chevilles, elle sursauta sur son siège. Elle découvrit avec stupeur Connie agenouillée sur la moquette, le regard flou sans ses lunettes. Un sourire vicieux éclairait sa figure de poupée. La chaleur insupportable de la régie colorait ses joues si pâles d’ordinaire.

— Ne t’occupe pas de moi ! Surveille les moniteurs à ma place.

Lâchant une cheville, elle tendit le casque à Angélique, qui le prit d’une main tremblante. Prise de panique, elle quitta Ashley et sa copine pour jeter un regard affolé à la conférence. La voix nasillarde du Président débitait ses réponses, les journalistes studieux prenaient des notes. Les mains de Connie remontèrent le long de ses jambes, jusqu’aux genoux. Malgré son collant, elle sentait la chaleur de ses doigts fins. Elle essaya de croiser les jambes, mais ses genoux heurtèrent le dessous de la table de mixage. Connie en profita pour pousser son avantage et écarter ses cuisses avec fermeté. Angélique allait se lever lorsque la voix d’Ashley jaillit dans les écouteurs.

— Tout se passe bien, les filles ?

La gorge enrouée, Angélique avala une gorgée de thé avant de lui répondre. Ashley s’étonna de l’avoir en ligne et parut s’alarmer.

— Pas de souci au moins ? Où est Connie ?

Alors que la langue de l’Asiatique glissait sur son collant à l’endroit où il épousait son pubis, elle mentit avec aplomb :

— Aux toilettes ! Trop de thé !

Rassurée, Ashley rit et coupa la communication. Angélique sentit une coulée de sueur dans son dos et s’affala contre le dossier. Les jambes allongées sous la table de mixage, elle se concentra sur les images de l’inconnue qui suçait Ashley, tout en gardant un œil sur le Président. Pendant ce temps, la langue de Connie s’activait sur le collant, comme si elle voulait le percer. La chaleur de sa bouche irradiait entre ses cuisses, allumant le feu naissant dans son sexe déjà humide. Le petit nez de Connie frottait sur son pubis, tandis qu’elle essayait d’arracher le collant du bout des dents. Ses mains, d’abord plantées sur les hanches, remontèrent jusqu’à sa lisière. Puis elle chercha à le faire rouler pour dégager la culotte blanche.

Sans baisser les yeux, Angélique se souleva juste assez pour que Connie puisse descendre le collant sur ses cuisses.

— Aide-moi ! On n’a pas beaucoup de temps !

Domptée par son ton impérieux, Angélique se redressa et baissa elle-même sa culotte, avant de rasseoir aussitôt. Ses fesses nues sur le cuir du siège, elle sentit la bouche de Connie se coller sur son sexe aux lèvres écloses. Elle y planta la pointe de sa langue en les pinçant, reniflant à cause de son nez qui s’écrasait dans le haut de la fente trempée. Angélique desserra les jambes, enroulant ses chevilles autour des pieds de la chaise. Son sexe s’ouvrit en grand devant Connie qui en profita pour y introduire sa langue. Elle l’y enfonça aussi profond que lui permettait sa position inconfortable, se cramponnant à ses cuisses.

— Doucement ! soupira Angélique.

Les images de la conférence ou celles d’Ashley se faisant brouter se brouillaient sous ses yeux ; dans les écouteurs, elle n’entendait plus qu’un lointain charabia. Il ne lui avait pas fallu longtemps pour que son corps cède à la bouche affamée en train de fouiller sa chatte à grands coups de langue. Lorsque Connie ôta une main pour chercher quelque chose dans son sac, Angélique n’y prêta pas attention. Elle savourait la progression du plaisir qui irradiait de son clitoris jusqu’à ses mamelons à l’étroit sous son chemisier. Sous l’effet de la chaleur, elle aurait volontiers arraché son soutien-gorge. Elle sursauta au contact de quelque chose de froid et mou sur sa cuisse.

— Laisse-toi faire ! intima Connie.

Baissant les yeux, Angélique la vit avec stupeur enfiler un gant muni aux extrémités du pouce et de l’index de deux phallus miniature en caoutchouc rose. Avec la taille de ses doigts, cela faisait bien une quinzaine de centimètres. Dans quel sex-shop avait-elle bien pu dénicher pareil godemiché ? Sans cesser de titiller son clitoris avec sa main nue, Connie remplaça sa bouche par le gant. Après avoir frotté les deux glands joufflus, plus vrais que nature, sur les lèvres, elle déplia ses doigts dans la fente baveuse qui suintait depuis un moment. Passé la sensation curieuse du caoutchouc, Angélique ferma les yeux, rêvant pour de bon que deux queues se disputaient son sexe.

Tel un marionnettiste manipulant ses créatures, Connie remuait ses doigts avec dextérité. Tandis que son pouce jouait avec le clitoris, l’index flirtait avec les abords du vagin dont elle pressait la chair humide. C’était comme des tentacules qui exploraient sa chatte. Angélique se tordait sur la chaise, le bas-ventre pris de convulsions tandis que le gant s’animait entre ses cuisses.

— On dirait qu’il te fait de l’effet, le Président !

L’index de Connie s’enfonça dans l’orifice trempé qui bâillait au bord du siège. Son phallus au bout arrondi disparut en entier, jusqu’à la dernière phalange. Angélique eut l’impression d’être clouée sur place sous l’effet de la pénétration. La froideur du caoutchouc se dissipa tout de suite tant son vagin était brûlant. Dès que Connie se mit à faire coulisser le gode sans ménagement, elle mouilla de plus belle, inondant son poignet. Dans le casque, la voix d’Ashley lui parvint comme si elle était à l’autre bout de la terre.

— Connie ? Pas de souci en régie ?

Affolée, Angélique eut la présence d’esprit de retirer le casque et de le tendre à l’Asiatique. Son index au fond de la chatte, elle suspendit sa masturbation le temps de répondre à Ashley. Sa voix ne trahissait aucune émotion. Les deux femmes se parlèrent quelques instants, puis Connie laissa tomber le casque près de son sac à main.

— Ce qu’elle peut être chiante parfois ! s’exclama-t-elle. Faut toujours qu’elle soit sur notre dos !

Et son index reprit son va-et-vient avec une ardeur accrue. Alors qu’Angélique ne pouvait plus réprimer ses gémissements, Connie la pénétra avec le pouce. C’était si inattendu et puissant qu’elle faillit jouir. Se cramponnant aux accoudoirs, elle retint sa respiration quand les deux glands se rejoignirent en déformant les parois de son vagin. Perverse, Connie les fit bouger en même temps, en un mouvement rotatif qui la caressait comme jamais aucune queue n’aurait pu le faire. Ses muscles intimes se relâchaient sous le mélange de force et de douceur des doigts qui la fouillaient. Son manège se prolongea ainsi jusqu’à ce qu’Angélique succombe à tant de plaisir et jouisse sans retenue.

Heureusement, les murs capitonnés de la régie empêchaient ses cris de sortir. Pris de convulsions, son sexe se contractait pour retenir enfouis les deux doigts qui s’agitaient encore. Au bord de l’évanouissement, elle eut un second orgasme au moment où Connie les retirait d’un coup sec. Elle sortit de sous la table et se redressa, les yeux cernés sous le maquillage. Elle avait pris son pied à branler Angélique, mais retrouvait déjà ses esprits. De nouveau en place, elle fit mine de s’intéresser aux moniteurs avant de se lever en grimaçant.

— Faut que j’aille pisser ! C’est de ta faute, tu m’as trop excitée !

Abandonnant Angélique, elle fila après avoir remballé son gant diabolique aux doigts pleins de mouille. Après s’être rajustée, Angélique essaya de se concentrer tant bien que mal sur la fin de la conférence. Tous ses efforts tombèrent à l’eau quand Ashley lui susurra dans le casque :

— T’as pris ton pied, ma cochonne !

Sur un des moniteurs, elle lui adressa un petit signe de la main. Derrière elle, le Président quittait son pupitre sous les applaudissements des journalistes.

CHAPITRE IX

Après un mois à la Maison Blanche, Angélique s’était bien imprégnée de la culture politique américaine et des us et coutumes de la capitale. Parfaitement intégrée au service de presse, elle connaissait tous les rouages de la communication présidentielle. Depuis sa première conférence de presse aux côtés de Connie, dans la régie, elle avait participé à d’autres réunions publiques auxquelles était présent le Président. Si elle n’avait jamais pu l’approcher de près, elle éprouvait néanmoins toujours le même frisson à se trouver à quelques mètres de lui. Parfois, elle avait l’impression de se comporter en groupie, alors que pour ses collègues, le Président n’était presque qu’un patron comme les autres.

Chez les Cartright, les réceptions allaient bon train. Chaque week-end ils recevaient chez eux le gotha politique. Grâce à cela, Angélique possédait maintenant un solide fichier d’adresses qu’elle comptait utiliser après son année de stage. La perspective de s’établir aux États-Unis lui trottait de plus en plus dans la tête. Un vendredi, en fin d’après-midi, Ashley l’envoya déposer un rapport au secrétariat du Président, qui jouxtait le Bureau ovale. Elle savait que le Président était parti pour le week-end à son ranch texan, aussi eut-elle envie, par curiosité, d’y jeter un coup d’œil. Une des secrétaires lui annonça que des techniciens étaient à l’intérieur, en train d’installer un nouvel ordinateur, mais lui permit néanmoins d’y entrer. Elle l’accompagna jusqu’à la porte ouverte et la laissa sur le seuil en lui recommandant de ne rien toucher.

Trop contente, Angélique découvrit avec un battement au cœur le fameux bureau présidentiel, autour duquel s’affairaient deux informaticiens. Près de la baie vitrée donnant sur le parc, il y avait un tableau de cow-boy. Sur un guéridon, une photo du Président avec sa famille, près d’un bouquet de roses. Au-dessus de la cheminée, un grand portrait de George Washington. Et face au bureau, un canapé blanc. Après une brève hésitation, Angélique franchit le seuil et alla s’asseoir dessus. Les jambes croisées, le dos droit, elle fixait le bureau, imaginant qu’elle était reçue par le Président. Éblouie par les lieux, elle oublia jusqu’à la présence des informaticiens, qui sortirent en la saluant une fois leur intervention terminée. Les yeux fermés, elle revit les visages familiers des présidents qui s’étaient succédé dans cette pièce pas très grande et à la décoration vieillotte.

Bercée par sa rêverie et fatiguée par une journée harassante, elle finit par s’assoupir. Lorsqu’elle se réveilla en sursaut, le bureau était plongé dans la pénombre. Seule la lampe verte près du sous-main présidentiel jetait un halo lumineux. Après s’être frotté les yeux, Angélique crut être victime d’une hallucination. Quelqu’un était assis dans le grand fauteuil du Président. Un homme, dont elle ne voyait pas le visage, masqué par la pénombre. Paniquée, sachant que ce ne pouvait être le Président, elle était incapable de se lever. Immobile, l’homme la fixait, les mains jointes sur le menton. Le fauteuil grinça lorsqu’il posa les pieds sur le bureau. Un tel sacrilège ne pouvait être le fait que de quelqu’un d’important. En y songeant, elle se demanda comment il avait pu arriver là, connaissant l’efficacité des services de sécurité.

Elle comprit en entendant la voix rauque de Morgan Scott.

— Eh bien, mademoiselle Lordsay ! On fait des heures supplémentaires ?

Il se pencha, de telle sorte que son visage apparaisse dans la lumière. Impassible, il lui fit signe d’approcher. Prise d’un trac semblable à celui qu’elle avait éprouvé lors de son interrogatoire bidon, Angélique obéit. Elle dut s’appuyer à l’accoudoir du divan pour se mettre debout. Foulant le tapis orné d’un aigle, au centre de la pièce, elle s’avança vers le bureau et se tint au garde-à-vous devant. Battant la mesure avec la pointe de ses souliers, l’homme jouissait de la voir aussi penaude et inquiète. Avec sa jupe froissée et ses yeux cernés, Angélique n’en menait pas large. Le regard de Scott s’attarda sur ses seins, longuement, puis descendit jusqu’à sa jupe.

— Donnez-moi votre badge !

Les yeux baissés, elle l’ôta et le lui tendit d’une main tremblante. Il le prit en frôlant ses doigts, puis fit semblant de l’examiner sous toutes les facettes. Quand il le reposa enfin sur le sous-main, Angélique était en sueur.

— Ce badge ne vous donne pas accès ici. C’est une sérieuse infraction, ça !

Les larmes aux yeux, elle n’essayait même pas de se défendre. Il le rangea dans la poche de sa veste et ôta les pieds du bureau. Après un soupir, il dit :

— Si je ne fais pas un rapport, cela pourrait m’attirer des ennuis.

Il la laissa transpirer un moment, le temps qu’elle imagine le pire : son expulsion du pays, voire la prison. Puis, d’un ton conciliant, il ajouta :

— Il y aurait bien un moyen de s’arranger, mais…

Angélique leva la tête, pas dupe des intentions de Scott. Il recula le fauteuil et se redressa contre le dossier. Il tapota son genou d’une main ornée d’une chevalière. Ravalant ses larmes, Angélique contourna le bureau à tâtons, s’accrochant au bord tel un aveugle. Il la suivait du regard, affichant un air d’officier. Une fois à ses côtés, il lui ordonna de se placer entre lui et le bureau, de dos. Elle s’exécuta, soulagée sur le moment de ne plus voir sa figure.

— Penchez-vous !

À moitié lucide, elle remarqua qu’il chuchotait ses ordres. Se pouvait-il qu’il y ait encore du monde dans le secrétariat voisin ou dans le voisinage ? Prenant la pose exigée, elle regarda la porte qu’il avait sans aucun doute verrouillée.

— Plus bas ! Les jambes droites que je voie bien votre cul !

D’une tape sur la jupe, il lui fit rectifier sa position. Angélique se retrouva à plat ventre sur le bureau présidentiel, le cul dressé devant Scott. La bordure lui coupait le souffle mais elle se tut. Elle sentit qu’il se levait, silencieux comme un chat. Il alla droit au but et tira d’un coup sec la fermeture de sa jupe. Puis il la retroussa sur ses reins pour se frotter contre son collant. La vue de sa culotte en transparence lui fit un effet immédiat. Sa queue durcit dès le premier contact tandis qu’il pressait sa braguette contre ses fesses. Les gestes vifs, il s’écarta pour baisser son collant et sa culotte en même temps, la dépouillant plus qu’il ne la déshabillait. Sans qu’elle entende le bruit de sa fermeture Éclair, il avait déjà sorti sa queue.

— Vous êtes fou !

Elle sentit son haleine chaude souffler à son oreille.

— Il nous reste dix minutes avant la prochaine ronde de la sécurité. Ne perdons pas de temps !

Scott avait tout prévu, elle était entièrement à sa merci. Il plaqua une main au bas de son dos et pesa dessus. Les seins écrasés sur le sous-main, les boutons de son chemisier s’incrustaient contre sa peau. Éblouie par la lumière, sa figure étant juste sous la lampe, elle crut à une mauvaise blague lorsque Scott imita l’accent texan du Président.

— Ça te fait quoi de niquer dans le bureau du Président ? Je parie que tu mouilles déjà !

Pour vérifier, il glissa sa main libre entre les cuisses d’Angélique et toucha son sexe par en dessous. Ses doigts s’enfoncèrent dans la fente moite, jusqu’à la bordure de son orifice. Les yeux fermés à cause de la lumière agressive, elle sentit qu’il frottait son pouce dans les replis, faisant suinter la légère humidité de sa chair. Elle s’agrippa au bord du bureau devant elle, tandis qu’il poursuivait ses attouchements entre ses lèvres. En même temps, il introduisait peu à peu sa bite entre ses fesses. Curieusement, cela ne lui déplaisait pas. Elle se surprit même à aimer sa dureté, anticipant ses prochains gestes en se cambrant davantage devant lui.

— Ah ! Cet endroit a le don de faire craquer les femmes !

Ayant perdu toute sa lucidité, Angélique était excitée par la présence de Scott en train de l’enfiler par-derrière. La magie du Bureau ovale agissait comme un aphrodisiaque sur ses sens. Les yeux fermés, indifférente désormais au risque d’être prise en flagrant délit, elle s’abandonnait totalement aux doigts en train de fouiller son vagin et à la queue qui disparaissait dans sa raie. Scott pesait de tout son poids contre son cul, ses mains plaquées sur les globes. Angélique se vautrait sur le bureau, sa joue couchée sur le bois qui sentait la cire, ses seins aux pointes dures écrasés sur un agenda. La boucle de ceinturon de Scott s’incrustait en haut de ses fesses et la marquait comme au fer rouge.

— Je m’occuperai de ton cul une autre fois ! promit-il.

Il lui souleva la cuisse droite et la maintint à l’horizontale. Ses lèvres s’écartèrent au maximum, son orifice s’ouvrit tout seul. D’une flexion, il enfila sa queue raide dans la fente profonde. Retenant sa respiration dans l’attente de l’estocade, elle mouillait en abondance. Lorsqu’il la pénétra en la soulevant d’un solide coup de reins, elle étouffa un gémissement de plaisir. Collé contre elle, il s’anima tout de suite, allant et venant à un rythme saccadé. Tenant sa jambe en l’air, il la possédait en entier, sa queue emplissant tout le vagin. Secouée d’avant en arrière, elle butait contre lui chaque fois qu’il atteignait le fond. Les murs du Bureau ovale devenaient flous, plus rien ne comptait que cette bite qui la malmenait. Jamais un homme ne l’avait prise de cette façon, cela décuplait son plaisir.

Lorsqu’il fut sur le point de jouir, Scott lâcha sa jambe et l’enlaça par la taille. Puis il bascula avec elle sur le fauteuil du Président, sa queue encore dans sa chatte.

— Chante-moi l’hymne américain !

L’incongruité de cette demanda échappa à Angélique sur l’instant. Empalée sur la bite tandis qu’elle le chevauchait à l’envers, elle se mit à chantonner les paroles, entrecoupant l’air de gémissements de plus en plus forts. Son ventre était en feu, elle avait l’impression que Scott allait déchirer son sexe. Quand il éjacula, il emprisonna ses seins en glissant ses mains sous son chemisier. Cela la fit jouir à son tour, son sexe noyé de foutre alors qu’il n’en finissait pas de se vider. Ce fut lui qui se leva le premier, se mettant debout en la tenant par la taille, sa queue encore plantée en elle. Sans la lâcher, il contourna le bureau et alla la déposer sur le divan. Lorsqu’il sortit sa queue encore raide, elle l’aurait presque supplié de remettre ça.

Après avoir fermé sa braguette, Scott jeta un coup d’œil à sa montre.

— Tu as deux minutes pour filer d’ici !

Il déverrouilla la porte communiquant avec le secrétariat, puis se tourna vers Angélique.

— La prochaine fois, quand je t’appellerai, je veux que tu viennes sans culotte. Je te ferai visiter une autre pièce de la Maison Blanche. Bonsoir !

Il partit sans un bruit, laissant Angélique seule dans le Bureau ovale. Il lui fallut quelques instants pour réaliser qu’elle était à demi nue, sous le regard sévère de George Washington. Réalisant alors l’énormité de la situation, elle se rhabilla avec la peur au ventre. Scott était bien capable d’envoyer ses hommes pour la prendre sur le fait. Ce n’est qu’une fois à l’abri dans sa voiture qu’elle oublia ses craintes pour ne plus penser qu’au plaisir qu’elle venait de connaître.

CHAPITRE X

À l’approche d’Halloween, les boutiques de Washington se paraient d’une couleur orange criarde qui dénotait par rapport au gris habituel. Le temps était à la pluie et au froid. Angélique était maintenant installée dans une routine qui ne lui laissait guère le temps de flâner en ville. Quittant de bonne heure la maison du sénateur, il faisait aussi nuit lorsqu’elle rentrait. Le vendredi, après le boulot, elle suivait Connie et les filles du bureau dans un des nombreux bars pris d’assaut par les employées de la Maison Blanche. C’était une tradition, un verre rien qu’entre filles pour papoter et parler des hommes de pouvoir qu’elles côtoyaient chaque jour. Les conversations sur le cul étaient copieusement arrosées de bière ou de whisky-soda. Les filles se lâchaient, Angélique n’étant pas la dernière à participer.

Comme Ashley s’absentait souvent du bureau, elle était devenue plus proche de Connie. Surtout depuis que celle-ci l’avait sucée dans la régie, lors de sa première conférence de presse. Depuis, Angélique espérait qu’elles se retrouveraient en tête à tête un soir ou le week-end, mais Connie avait toujours un bon prétexte pour refuser de se retrouver seule avec elle. Aussi son cœur battit-il plus fort lorsque, la veille d’Halloween, Connie l’attira loin de la machine à café avec des airs mystérieux.

— Sortons dans le parc, il y a trop d’oreilles indiscrètes ici !

Comme il pleuvait à verse, elles restèrent à l’abri sous un porche désert. Le temps d’allumer une cigarette pour chacune, Connie se rapprocha. Les yeux en amande impassibles derrière ses lunettes, elle la fixait à la façon d’un serpent couvant sa proie. Quand la pointe de sa langue rose effleura sa lèvre inférieure pour en chasser un brin de tabac, Angélique en mouilla sa culotte. Cela lui rappelait trop l’instant délicieux et magique où elle avait enfoui la langue dans son vagin. Aucune femme ne l’avait encore excitée ainsi. D’une voix adolescente et teintée d’un léger accent japonais qui ressortait parfois, Connie dit :

— Il m’arrive un truc incroyable ! Demain soir je suis invitée à une soirée ultraprivée chez le Vice-Président !

Ravie pour elle, Angélique se dit qu’elle avait bien de la chance, car le numéro deux du gouvernement américain était plutôt bel homme. Et arriviste comme elle l’était, cette invitation n’était sûrement pas un hasard. Elle allait la féliciter quand Connie rajouta :

— Accompagne-moi ! Le carton est pour deux personnes et je n’ai pas envie de me trimbaler un mec chiant toute la soirée.

De surprise, Angélique en mordit sa cigarette. Habituée à rencontrer des sénateurs ou des gouverneurs, elle n’avait fait qu’approcher de loin le Président ou son second. L’idée de le rencontrer pour de bon, en dehors de la Maison Blanche, l’excitait. C’était comme aller à une boum. Elle l’embrassa avec effusion sur les deux joues, avant que Connie ne lui annonce une dernière chose :

— J’ai déjà choisi nos costumes ! Mais chut ! Tu l’essaieras ce soir chez toi.

Le fait qu’il s’agisse d’une soirée déguisée ne l’avait même pas effleurée. Ce n’est que plus tard qu’elle se dit qu’elle aurait dû se méfier : le Vice-Président costumé pour Halloween, cela n’était pas sérieux. Elles retournèrent au bureau bras dessus, bras dessous.

*  *  *

Angélique ne découvrit son déguisement qu’une fois à la maison. Dans les embouteillages à la sortie de Washington, elle résista à la tentation d’ouvrir le carton que lui avait remis Connie dans le parking. Lorsqu’elle vit le costume de lapin, tout en fourrure blanche, elle trouva le déguisement trop enfantin. Se présenter devant le Vice-Président avec une pareille tenue lui semblait impossible. Elle faillit appeler Connie pour lui dire qu’elle refusait de le mettre, mais se retint. Après tout, se dit-elle, personne ne saurait qu’elle se cachait sous la fourrure. Elle se déshabilla pour l’essayer, en enfilant d’abord les jambes. N’ayant gardé que sa culotte, la sensation de douceur sur sa peau s’avéra délicieuse. Ce n’est qu’en plaçant le haut sur sa figure qu’elle commença aussitôt à transpirer.

Devant la glace, elle se regarda en faisant des mimiques, oubliant ses premiers doutes sur le ridicule de la situation. En voulant se pencher pour tester la souplesse du costume, Angélique entendit un craquement au niveau de ses fesses. Elle se retourna devant la glace et constata qu’on voyait sa culotte sous la queue en peluche. N’ayant pas de nécessaire de couture, elle décida de tenter sa chance auprès de Whoopie. Par chance, celle-ci était dans sa chambre, avant le coup de feu du dîner. Elle l’appela à travers la porte et la voix traînante lui répondit :

— Entrez, mam’zelle !

Ravie de son effet, Angélique ouvrit la porte en grande et bondit dans la chambre de la Noire. Celle-ci faillit en avoir une attaque, assise le torse nu à sa table de maquillage. La main sur la bouche, elle cria, les yeux exorbités comme si elle avait vu le diable.

— Mon Dieu ! Ce n’est pas gentil d’effrayer une pauvre servante comme moi !

Angélique sourit derrière son masque, aimant quand Whoppie faisait son numéro de négresse tout droit sorti d’Autant en emporte le vent. Son sourire fît place à une autre émotion à la vue des mamelles aux tétines noires comme du charbon, qu’elle avait entrevues un jour dans la cuisine. Figée au milieu de la pièce, elle n’arrivait pas à détacher son regard des seins. Whoopie s’en aperçut et sourit de ses dents blanches. Les mains croisées sous sa poitrine, elle la souleva en soupirant.

— Ce n’est pas de ma faute s’ils sont si gros, non ?

La tête de lapin fit non, avant de remarquer les traces roses sur la peau noire. Angélique s’approcha pour voir de plus près, sous l’œil de Whoopie.

— Oh ! Ces marques-là, c’est Monsieur qui me les a faites ! Le matin, quand je lui apporte son breakfast, il faut toujours qu’il les morde !

Pour vérifier qu’elle ne rêvait pas, Angélique repoussa en arrière la tête en peluche. La figure en nage, elle se pencha sur les seins couverts de morsures, aussi bien les aréoles que la peau autour. Avec sa patte en peluche, elle ne put résister à une brusque pulsion. Il fallait qu’elle les touche. Whoopie secoua ses tresses et se laissa faire.

— Vas-y, n’aie pas peur ! Ils sont bien durs, tu peux vérifier !

Le contact de la patte sur les mamelons la fit transpirer davantage. Ses doigts se pressèrent sur les bouts aussi épais que son petit doigt. Bientôt ses deux mains s’étalaient dessus pour les caresser en même temps. Affalée sur sa chaise, Whoopie l’encourageait par des petits soupirs complices, ses grands yeux de biche mi-clos. Mais ce qui excitait le plus Angélique, c’étaient les traces en relief qui décoraient sa peau. Attirée irrésistiblement par les morsures du sénateur, elle pressa les seins l’un contre l’autre et enfouit sa figure au milieu.

— Hé ! C’est pas des manières, ça ! se plaignit Whoopie.

Au lieu de se dégager, elle attira Angélique contre elle en lui mettant une main aux fesses. Elle se retrouva assise en travers des jambes de la servante, sa bouche collée à l’une de ses tétines. Un goût d’amande l’imprégnait, elle s’en délectait tout en la suçotant avec maladresse. C’était une découverte de sentir le bout se tordre entre ses lèvres, se dérober lorsque sa langue s’enroulait autour pour le lécher. Elle bavait dessus, tandis que la main de Whoopie se faufilait par la déchirure de son costume. Ses longs doigts fins se faufilèrent sous la fourrure et rencontrèrent sa culotte blanche en coton.

— Quelle horreur ! Moi, je n’ai jamais pu m’y habituer !

Joignant le geste à la parole, elle la souleva pour la remettre debout, sans effort, puis retroussa sa jupe de fonction. Angélique éprouva le second choc de la soirée face à la toison crépue qui couvrait son pubis. Une véritable coiffure afro qui s’arrêtait à la naissance des lèvres, épaisses et d’un noir plus clair que sa peau. Whoopie écarta les cuisses, tout en tenant sa jupe levée. Les lèvres s’ouvrirent comme un rideau de théâtre, et la chair mauve de son sexe, de la couleur d’un coquillage exotique, apparut. Médusée à la vue de sa chatte béante, elle perdit la tête. Elle se laissa tomber à genoux entre les jambes écartées et plaça ses mains sur les cuisses musclées. Le dos renversé sur sa chaise, Whoopie devait se contenter de s’éventer en agitant les pans de sa jupe.

— Ce qu’il fait chaud dans cette baraque !

Angélique ne l’écoutait plus. Excitée par cette vulve charnue, elle plaqua ses lèvres dessus et remplit ses narines de l’odeur à la fois salée et épicée qui l’imprégnait. La chair molle et humide palpita sous sa langue dès qu’elle la sortit pour en goûter le jus teinté de sueur.

— Tu vas me mettre en retard avec tes bêtises !

Par jeu, elle lui recouvrit la tête avec sa jupe. De nouveau étouffée, Angélique n’en poursuivit pas moins avec fièvre la découverte de cette chatte incroyable. Si le clitoris était de taille normale, elle était excitée de le sentir vibrer quand elle l’aspirait. Lorsque sa langue envahit le vagin, les muscles intimes de la Noire l’aspirèrent jusqu’au fond. C’était un baiser d’une telle force qu’elle ne pouvait plus la mouvoir. Whoopie écrasait sa langue et la titillait, comme si elle avait voulu lui arracher. Elle mouillait comme une fontaine, inondant la bouche plaquée sur son sexe.

Une sonnerie retentit dans la chambre, stridente. Trois coups, puis le silence ponctué par les bruits que faisait Angélique.

— On me réclame ! Allez, sors de sous mes jupes !

La repoussant sur son cul, Whoopie se mit debout. Ses seins aux bouts maculés de salive pointaient haut malgré leur taille. D’une démarche hésitante, elle recula vers le lit pour y ramasser son soutien-gorge. Elle l’enfila sous l’œil hagard de sa visiteuse à la bouche barbouillée de mouille. Après avoir enfilé son chemisier et mis son tablier blanc, Whoopie s’esquiva en lui disant qu’elle raccommoderait l’accroc après son service. Encore par terre, Angélique dut faire un effort pour se relever. Son reflet halluciné dans la glace ressemblait à celui d’une folle. Elle pouvait à peine remuer la langue, gonflée et hypersensible après avoir été malmenée dans le vagin. Elle s’essuya les lèvres avec un mouchoir en papier, puis ôta le costume de lapin. Elle l’étendit sur le lit et entrouvrit la porte de la chambre.

Après un coup d’œil dans le couloir, Angélique sortit en culotte. En deux enjambées, elle avait traversé. La main sur la poignée de la porte, elle eut la peur de sa vie en la voyant s’ouvrir toute seule. Déséquilibrée, elle tomba nez à nez avec Gladys. Celle-ci fronça les sourcils à la vue de sa nudité. Prise en flagrant délit, Angélique en oublia de cacher ses seins.

— Mon Dieu ! Moi qui vous prenais pour une jeune femme respectable !

Incapable d’expliquer pourquoi elle était en culotte, Angélique attendit que l’orage passe. Gladys la happa dans la chambre en lui pinçant le bras.

— Vous me décevez beaucoup, ma chère ! Quand mon mari va apprendre cela, je crains que ce soit la fin de votre stage.

Les larmes aux yeux, Angélique lui parla alors de l’essai de son costume pour Halloween, s’excusant pour ne pas avoir mis de peignoir. Sceptique, Gladys prit congé en disant qu’elles en reparleraient plus tard.

CHAPITRE XI

Au dernier moment, Connie changea le lieu de rendez-vous. C’est elle qui vint chercher Angélique, mais sans entrer dans la propriété du sénateur.

— Rejoins-moi à la grille !

Sans donner d’explication, elle coupa la communication. Angélique, qui n’osait pas se montrer dans son déguisement de lapin, le rangea dans un grand sac plastique et quitta la maison sans croiser personne. Elle courut dans l’allée interminable et découvrit le 4 x 4 de Connie, aux vitres noires teintées. Celle-ci lui fit un appel de phares alors que la grille s’ouvrait. En la découvrant dans un déguisement identique au sien, elle ne put s’empêcher de rire. Les yeux devenus bleus grâce à des lentilles, Connie la fustigea du regard.

— File derrière mettre ton costume ! On nous attend à la Maison Blanche.

Vexée par cet accueil, Angélique obéit sans un mot. Connie démarra en trombe et mit la radio à tue-tête. À l’approche de Washington, un brouillard digne d’Halloween recouvrait la ville. Côte à côte, les deux femmes ressemblaient à deux gamines avec leur déguisement. Malgré la climatisation dans la voiture, elles étouffaient sous la peluche. Lorsque Connie contourna le parc de la Maison Blanche, elle coupa les phares, roulant à l’aveuglette. Les silhouettes fantomatiques des policiers patrouillant aux alentours ajoutaient à l’ambiance étrange de cette nuit. Après s’être arrêtée dans une rue déserte, Connie alluma une cigarette.

— Il ne devrait plus tarder.

Sa nervosité soudaine intrigua Angélique, mais elle se garda de la questionner. Pour un soir de fête, elle la trouvait bien tendue. Quelques minutes s’écoulèrent dans le silence, puis une limousine roulant pleins phares émergea du brouillard, face à elles. Elle se gara juste en face de leur voiture, sa longue carrosserie noire se détachant dans l’opacité ambiante. Angélique en resta bouche bée en reconnaissant la limousine présidentielle, celle qui servait pour les parades officielles. Connie écrasa sa cigarette et, pour la première fois depuis le début de la soirée, esquissa un sourire qui déformait sa figure de lapine.

— Allez, il ne faut pas faire attendre notre hôte !

Le cœur serré par le trac, Angélique sauta du 4 x 4 et la rejoignit devant la limousine aux vitres noires. La portière arrière s’ouvrit, Connie s’engouffra à l’intérieur. Sur le trottoir, Angélique la vit disparaître dans ce qui ressemblait à un salon, avec banquette en cuir fauve et moquette.

— Qu’est-ce que tu attends ? Monte !

Le ton impérieux de Connie la ramena à la réalité. Angélique grimpa dans la limousine et la portière se referma tout de suite derrière elle dans un chuintement discret. Là, elle éprouva le plus grand choc de sa vie. Assis sur la banquette circulaire, au fond du salon au luxe clinquant, se tenait un homme de taille moyenne, vêtu d’un jean et d’une chemise texane à carreaux. Les jambes allongées sur la moquette décorée du drapeau américain, ses santiags pointaient vers le plafonnier. Il fumait un cigare dont la fumée âcre envahissait l’habitacle. Angélique se crut d’abord victime d’une hallucination, à cause de l’éclairage discret, dispensé par des loupiotes serties dans les flancs de la voiture. Puis, en s’avançant vers Connie qui était déjà assise à côté de lui, Angélique réalisa qu’elle ne rêvait pas : l’homme tapi dans la pénombre n’était pas le Vice-Président, mais le Président en personne !

Stupéfaite d’une telle rencontre, elle chancela tandis que la limousine démarrait en douceur. Alors que les infos avaient montré les images du Président en route pour le Texas, il était bel et bien là, seul en compagnie de deux femmes déguisées en lapins. Connie tapota la place libre à la gauche du Président.

— Excusez-la, Monsieur ! Elle est timide !

Il se contenta de hocher la tête, tout en mâchouillant son gros cigare. Une fois près de lui, Angélique n’osa pas le regarder franchement. Intimidée, elle ne savait pas comment se tenir sur les coussins trop mous. Connie n’avait pas ce genre de souci, blottie contre lui, une main sur sa cuisse. Une telle familiarité dépassait l’entendement. Qu’une simple assistante du service de presse de la Maison Blanche puisse se permettre cela, voilà qui étonnait Angélique. Surtout après les ennuis qu’avait connus l’ancien Président suite à ses relations sexuelles avec une simple stagiaire. Il avait l’air d’apprécier son geste, à voir la manière dont il la laissait faire son numéro.

— Sers-nous à boire ! lança Connie.

Puis, tournant la tête vers le Président, elle demanda :

— Le champagne est frais au moins ? Pas comme l’autre fois, une vraie pisse d’âne !

Ils éclatèrent de rire, sous l’œil d’Angélique qui n’en revenait de pas d’une telle connivence. Elle trouva le champagne dans un minibar plus imposant que celui du sénateur Cartright. La bouteille était au frais dans un seau rempli de glaçons. Elle prit trois flûtes dans un cabinet aménagé près de la porte et plaça le tout sur la table basse au pied de la banquette. Lorsqu’elle tendit une flûte au Président, elle l’observa pour de bon pour la première fois. Elle lui trouva le visage plus rond et plus bronzé que quand elle l’avait aperçu de loin à la Maison Blanche. Il y avait aussi quelque chose de troublant dans son regard, comme s’il portait lui aussi un masque.

— Merci, mon lapin !

C’étaient les premiers mots qu’il prononçait. Sa voix rauque, sans trace d’accent texan, surprit Angélique. Elle mit cela sur le compte du cigare qu’il tenait entre ses dents. Tous trois trinquèrent. Après avoir vidé son verre d’un trait, Connie rota et claqua la langue, sans souci du protocole. Complice, le Président en fit autant.

— J’étouffe dans ce costume !

Sans gêne, Connie dégrafa les bandes velcro dans son dos, puis se détroussa de la tête aux pieds en tortillant du cul sur la banquette. Angélique découvrit avec étonnement qu’elle ne portait aucun sous-vêtement. Ses gros seins pointus luisaient de sueur, sa chatte épilée aux lèvres presque invisibles ressemblait à celle d’une poupée. Elle se lova sur les coussins, les jambes repliées sous ses fesses ; le Président l’enlaça après avoir posé son cigare dans le cendrier. Se demandant si cela n’était pas le fruit de son imagination, Angélique n’était pas au bout de ses surprises quand Connie l’interpella.

— Que dirais-tu d’une belle carotte ?

Sans ambiguïté, elle mit la main sur la braguette du jean et serra le paquet. Impassible, le Président croisa le regard perdu d’Angélique. Vautré sur les coussins, il passa l’autre bras autour de ses épaules et l’attira sur lui.

— Vas-y ! C’est la fête ce soir, non ?

Pour montrer qu’il était de son avis, il se pencha sur elle et pinça un de ses tétons couleur rose pâle. De son côté, Connie continuait à presser la queue à travers le jean tout en fixant Angélique. Étouffant dans sa peluche, l’air égaré dans cette limousine aux allures de bordel roulant, elle posa une patte sur la braguette du Président. De toucher pour « de vrai » son érection lui semblait surréaliste. Pourtant c’était bien ce qu’elle était en train d’accomplir. En la sentant bouger sous ses doigts, elle en éprouva une excitation qui balaya toutes les tensions accumulées depuis le début la soirée. Ses doigts se refermèrent sur la bite tendue sous le jean et la serrèrent avec force.

— Ah ! La voilà qui se décoince ! pouffa Connie.

Maintenant agenouillée sur la banquette, elle offrait ses seins à la bouche du Président. Il les tenait dans ses mains et les pressait pour en faire jaillir les bouts, menus mais durs. La frêle silhouette nue se cambrait contre le dossier. Angélique lorgnait la chatte imberbe, excitée par sa perfection lisse qui donnait envie de la toucher. Sans la quitter des yeux, elle défit la braguette. Occupée à tripoter Connie, ses gros doigts nichés entre ses cuisses, le Président ne réagit pas. Introduire la main dans son pantalon fut un moment inoubliable pour Angélique, qui mouillait de tant de bonheur. Grisée, ses doigts tremblaient en tirant le slip pour en extraire la queue. Elle jaillit sous son nez, robuste et chaude. À ses yeux, c’était la plus belle qu’elle ait jamais tenue. Elle fit coulisser ses doigts dessus tout en guettant la réaction du Président. S’il bandait ferme, il semblait plus intéressé par la chatte de Connie, qui s’offrait avec obscénité.

Les cuisses grandes ouvertes, ses lèvres écloses révélaient sa fente satinée, d’un rose aussi pâle que le bout de ses seins. Le contraste entre les doigts épais, aux ongles jaunis par le tabac, qui la fouillaient était saisissant. Ce détail intriguait Angélique, mais ce n’est qu’après coup qu’elle se dit qu’elle avait été bien naïve ce soir-là.

— Ça te fait quoi de tenir la bite de l’homme le plus important du pays ?

En guise de réponse, Angélique l’avala jusqu’à la racine, d’une seule traite, au risque de s’étouffer. Elle nageait dans son costume, suant comme dans un sauna, mais elle était prête à tout pour savourer cette fellation incroyable. Surtout que de sa main libre, le Président commençait à lui caresser les seins moulés par l’épaisse peluche. Cela décupla son ardeur, elle se mit à le sucer bruyamment tout en jouant avec ses couilles. Elle ne s’aperçut pas que Connie avait changé de position, à quatre pattes sur la banquette. Lorsque son front heurta le sien pour être au plus près de la queue, elle la repoussa d’un coup de patte.

— Eh, les filles ! Vous battez pas pour moi !

Il attrapa Angélique par les cheveux et l’obligea à relever la tête. Elle le recracha, de la salive plein le menton, les yeux écarquillés de plaisir. Sans lâcher ses couilles, elle céda un peu de place à Connie, qui s’empressa de pointer sa langue sur le gland trempé. Chacune fixant l’autre comme une rivale, elles se partagèrent la queue, l’une léchant le méat, la seconde promenant sa langue de haut en bas. Le Président continuait à peloter leurs seins, nus ou cachés par la peluche. Si Angélique mourait d’envie d’arracher son costume pour qu’il la caresse, elle ne voulait pas abandonner la bite à sa rivale. Elles se la disputaient comme deux chiennes affamées se battant pour un os.

La limousine fit une embardée dans un virage, ce qui les projeta contre une portière. Le temps qu’elle se stabilise à nouveau sur la route, Angélique s’était fait chiper sa place. La queue du Président bien en main, c’est Connie qui menait le bal à présent. Dépitée, elle allait s’asseoir sur la banquette lorsqu’elle s’aperçut que son déguisement s’était non seulement de nouveau décousu aux fesses, malgré les retouches de Whoopie, mais aussi à l’entrecuisse. Au même moment, Connie faisait signe au Président de s’allonger sur la banquette.

— Comme ça, on pourra te pomper ensemble !

Docile, il s’étendit sur les coussins de toute sa longueur, sa bite toujours prisonnière de la main qui le branlait. Ses santiags butaient contre la vitre, tandis que le costume de Connie, roulé en boule, lui servait d’oreiller. En la voyant grimper sur la banquette et ne nicher entre ses cuisses, Angélique sur ce qui lui restait à faire. Elle s’installa à califourchon sur le Président, coinçant sa tête entre ses cuisses. Elle n’avait qu’à se pencher pour que sa bouche atteigne sa queue. Ce qu’elle fit, sous le regard approbateur de Connie. Front contre front, la hache de guerre était enterrée. Leurs bouches aspiraient en même temps le gland, leurs langues se touchaient pendant qu’elles salivaient dessus. Quand l’une l’avalait, l’autre lui léchait les couilles.

— Enlève ton costume, si tu veux ! souffla Connie.

Mais Angélique n’en eut pas besoin, car le Président avait remarqué la déchirure dans sa peluche. Sans cesser sa fellation, elle se souleva pour lui faciliter la besogne. Il glissa ses deux mains par l’échancrure du costume et tira sa culotte sur le côté. Ensuite, il écarta ses lèvres et put introduire son nez et sa bouche dans la fente imprégnée de mouille et de sueur. Dès qu’elle sentit sa langue s’immiscer dans son vagin, Angélique resserra ses cuisses autour de sa tête, lui écrasant les oreilles. Il la fouillait tout en lui caressant les fesses, élargissant peu à peu la déchirure. Cela l’excitait comme une folle, elle lui rendait la pareille en le suçant à fond sous les yeux allumés de Connie. Bercée par la limousine, Angélique ondulait maintenant sur la figure du président, frottant sa chatte et gémissant au contact du nez qui écrasait son clitoris.

— Tu vas l’étouffer !

Sidérée, Connie regardait son amie s’agiter d’avant en arrière à un rythme trépidant. Bientôt Angélique lâcha la queue et se redressa, hystérique dans son costume. Comprimant ses seins à travers la peluche, elle jouit, la bouche du Président plaquée sur son sexe, sa langue prisonnière de son vagin. Au même moment, il éjaculait sur le visage de Connie. En apesanteur, Angélique se pencha sur sa queue pour avoir droit aux dernières gouttes de foutre. Le visage barbouillé de Connie lui souriait, aux anges. Lorsque la vitre qui séparait l’habitacle de l’avant s’ouvrit, tous trois étaient encore enchevêtrés sur la banquette.

— Il faut que je ramène la bagnole, sinon je vais avoir des ennuis ! Vous ne me l’avez pas salopée au moins ?

Le chauffeur, un Noir en casquette rutilante, jeta un coup d’œil soupçonneux à l’arrière. La limousine s’était arrêtée sans que les passagers s’en aperçoivent. Connie fut la première à réagir.

— T’as bien cinq minutes, non ? Ma copine a pas eu sa dose !

Le Président se redressa tout en enlaçant Angélique, les bras noués autour de sa taille. Il la déposa à quatre pattes sur le plancher, puis, d’une tape sur les fesses, la poussa vers la vitre. Encore sous le coup du plaisir qu’elle venait de prendre, elle se laissait faire. Le Noir se pencha par l’ouverture pour l’aider à passer à l’avant. Elle eut tout juste le temps de voir sa queue déjà à l’air quand il lança :

— Hé, John ! Tu ne veux pas conduire, pour une fois ?

Angélique n’entendit pas la réponse, atterrissant la tête à l’envers à la droite du chauffeur. Les mains sur le volant, il redémarra tandis qu’elle réalisait enfin que l’homme qu’elle avait pris pour le Président portait un prénom différent de celui du vrai. Ce n’est que lorsque Connie la raccompagna qu’elle apprit que John était le sosie officiel du vrai Président, employé par les services de sécurité lorsqu’un déplacement périlleux l’exigeait. Voulant tellement croire à ce conte de fées, s’envoyer en l’air avec le Président américain, Angélique était tombée dans le panneau. Pas rancunière, elle exigea seulement de Connie qu’elle n’ébruite pas cette soirée au bureau. Celle-ci promit et lui souhaita bonne nuit en lui assurant que John était un bien meilleur coup que le Président…

CHAPITRE XII

L’intermède d’Halloween à peine achevé, se profilait déjà la fête de Thanksgiving, un des principaux jours fériés aux États-Unis. Angélique avait hâte de partager la traditionnelle dinde avec le sénateur et sa famille. Cette fois, elle se promit de refuser toute invitation de Connie. Au bureau, si personne n’était au courant de sa mésaventure, elle avait pourtant l’impression que chaque fille avait eu vent de l’affaire. Pour échapper à sa propre paranoïa, elle s’absorbait dans son travail, passant des heures au téléphone ou derrière son ordinateur. En milieu de semaine, lors de la pause du midi, Angélique en oublia même de s’arrêter pour aller chercher un sandwich. Lorsqu’elle s’aperçut que le bureau était vide, elle choisit d’aller se balader dans le parc.

À peine avait-elle pris sa décision que le téléphone sonna. En manteau, elle décrocha. La voix sévère de Scott jaillit de l’écouteur.

— Rendez-vous dans la Salle bleue ! Et j’espère que tu as bien suivi mes conseils…

Il raccrocha au nez d’Angélique. Affolée par cette invitation impérieuse, et excitée au souvenir de ce qui s’était passé dans le Bureau ovale, elle ôta son manteau. Après s’être assurée qu’il n’y avait vraiment plus personne dans le service de presse, elle retira ses collants, puis, rouge de honte, ôta sa culotte de coton. Elle la roula en boule dans son sac à main et rabattit sa jupe. D’avoir les jambes nues et le cul à l’air lui donnait une délicieuse impression de liberté. Pour se donner une contenance, elle prit un dossier et sortit dans le couloir.

De mémoire, elle savait que la Salle bleue se situait au premier étage de la Maison Blanche. Ignorant si l’accès en était protégé, elle portait son badge autour du cou, par-dessus sa veste de tailleur, ayant renoncé aussi à son manteau. Chaque pas qui la rapprochait de chef de la sécurité la rendait fébrile. Les courants d’air chatouillaient agréablement ses cuisses en s’engouffrant sous sa jupe. Elle croisa une employée du secrétariat présidentiel, qui la salua du menton après un regard réprobateur sur ses jambes sans collants.

Une fois devant la Salle bleue, qui servait de salle de réception, Angélique hésita à frapper pour ne pas attirer l’attention, bien qu’il n’y eut personne dans les parages. Elle poussa la porte et entra sur la pointe des pieds. Plongée dans la pénombre, la Salle bleue sentait le cigare froid et la cire. Ses yeux s’habituèrent à l’ambiance feutrée de la grande pièce, avec ses larges sièges en cuir autour d’une longue table. Elle balaya du regard les murs couverts de tableaux dont elle ne discernait pas le thème, avant de découvrir la silhouette de Scott, tapi au fond de la salle. Assis en bout de table, il semblait présider une réunion fantôme. Même de loin et dans l’obscurité, Angélique savait qu’il s’agissait bien de lui. Les mains croisées comme à son habitude derrière la nuque, il la regarda de ses yeux brillants comme ceux d’un chat dans la nuit.

— Pose ta veste sur une chaise et approche !

Son ton cassant lui rappelait la façon dont il lui avait parlé l’autre soir, tout en la prenant en levrette. Elle n’avait cessé de songer à lui depuis ce moment de pur plaisir sexuel, décuplé par la magie du lieu. Quand elle se garait dans le parking de la Maison Blanche le matin, elle en arrivait à souhaiter que des agents de sécurité l’embarquent pour une nouvelle séance au détecteur de mensonges. Mais Scott ne l’avait pas recontactée ni appelée, jusqu’à son coup de fil de tout à l’heure. La démarche mal assurée, Angélique se dirigea vers lui. Lorsque son talon se prit dans la moquette épaisse, elle s’arrêta pour se débarrasser de ses souliers. À peine reprenait-elle sa progression que Scott l’interpellait :

— Bouge ton cul et soulève sa jupe !

Les ordres se bousculaient dans la tête d’Angélique, jouissant d’être à nouveau malmenée. Elle prit les pans de sa jupe et commença à la relever tout en tortillant de la croupe. On aurait dit un mannequin inexpérimenté qui défilait dans une boîte de strip-tease. Les yeux rivés sur Scott, elle avançait à petits pas, dévoilant peu à peu ses cuisses, puis la lisière de sa chatte. Quand elle fut à un mètre de lui, il leva la main pour l’arrêter. Sa jupe retroussée au-dessus de son nombril, elle dévoilait son sexe aux lèvres entrouvertes. Un pied devant l’autre, elle retenait son souffle.

— Viens ici !

Debout près de la table, il l’attendait. Ce n’est qu’en le frôlant qu’elle s’aperçut que sa bite était sortie. Cette vision la fit mouiller au point qu’elle crut avoir laissé échapper un petit pipi. Docile, elle reprit la même position que dans le Bureau ovale, les jambes droites, le cul bien haut et les seins sur la table. Avec son genou, Scott lui fit écarter les jambes, puis il plaqua ses larges mains sur ses fesses. Il en écarta les globes sans douceur et se pencha sur la raie qui bâillait. Angélique tressaillit quand il cracha dessus. Aussitôt après, il glissait sa queue entre ses fesses et en appuyait le bout sur son anus.

— Quand j’en aurai fini avec ton cul, tu ne pourras plus t’asseoir ! souffla-t-il.

Curieusement, cette promesse excitait tant Angélique qu’elle se cambra davantage pour qu’il puisse mieux atteindre son petit trou. Il ne s’en priva pas, pressant son gland sur les contours irréguliers. Elle sentait son souffle sur sa nuque tandis qu’il s’arc-boutait pour mieux forcer son sphincter. Après un coup de reins qui l’écrasa davantage contre le bord de la table, il la sodomisa. Il prit son temps, la pénétrant par à-coups, s’arrêtant comme pour mieux apprécier la progression de sa queue dans l’orifice étroit. Le cul déchiré, Angélique se tortillait pour qu’il se dilate encore et savourait les picotements qui l’enflammaient. Une fois solidement ancré au fond, Scott marqua une pause.

Il lâcha les fesses et se mit à les gifler par des petites tapes, alternant la gauche, puis la droite. Il accéléra le rythme dès qu’il entama un mouvement d’avant en arrière, coulissant avec une aisance grandissante dans l’anus.

— T’as le cul aussi serré que celui de Connie !

La comparaison excita tant Angélique qu’elle se promit de vérifier un jour. Passé la brûlure fugitive de la pénétration, elle se laissait porter le va-et-vient qui lui déformait le cul. Son excitation devait être contagieuse car Scott accéléra la cadence, s’accrochant à ses hanches pour la pistonner. Soudé à elle, sa queue plantée aussi profond que possible, avec ses couilles qui tapaient contre son cul à la peau rougie par la fessée, il éjacula. Ce fut comme une décharge électrique pour Angélique, dont les jambes vacillèrent. Sans la bite qui la transperçait, elle se serait écroulée à ses pieds. Elle jouit quelques secondes après lui, alors qu’il se vidait encore. Quand il se retira, d’un seul coup, elle chancela pour de bon, le cul plein de foutre et la chatte trempée.

— Ne te retourne pas !

Elle entendit le zip de sa fermeture Éclair, puis, après un courant d’air, le bruit de ses pas sur la moquette. Ce n’est qu’après qu’il eut refermé la porte de la pièce qu’elle se redressa, courbaturée de partout mais aux anges.

CHAPITRE XIII

Le climat réservait encore des surprises à Angélique. Après l’automne pluvieux, ce fut une tempête de neige qui paralysa tout l’est des États-Unis. Malgré les difficultés de circulation, elle devait se rendre chaque matin à la Maison Blanche. À l’approche des fêtes, le service presse était débordé et elle ne rentrait que tard le soir. Côté sexe, le froid devait agir sur les sens des gens car personne n’avait envie de sortir et les rencontres se faisaient rares. Angélique guettait un appel de Scott pour visiter une nouvelle pièce de la Maison Blanche, mais il était aux abonnés absents. Un soir, Ashley lui proposa d’aller prendre un verre chez elle, après le boulot. Débordée, toujours entre deux rendez-vous, elle déléguait beaucoup. D’être invitée chez elle flattait Angélique, qui pensait qu’Ashley la traitait trop comme une employée subalterne.

— On fera un bonhomme de neige, d’accord ? C’est une tradition, entre copines !

Le clin d’œil qu’elle adressa à Angélique lui laissa présager une surprise coquine, ce qui ne fit qu’augmenter son impatience au fil de la journée. Le soir venu, à cause des embouteillages provoqués par la neige, Ashley lui conseilla de l’accompagner dans sa voiture, ayant l’habitude de rouler dans de mauvaises conditions. Connie les regarda partir d’un sale œil, vexée de n’être pas conviée.

— Elle n’avait qu’à pas me piquer mon dernier mec ! expliqua Ashley.

Elle occupait un grand appartement situé à deux pas de l’immeuble du FBI, en centre-ville, au dernier étage d’une tour high-tech. Comme chez la danseuse du sénateur, un portier leur appela l’ascenseur. En quelques secondes, elles étaient au sommet. L’appartement ressemblait à un musée d’art moderne, avec quelques toiles décorant des murs blancs et un mobilier en aluminium. Mais ce qui séduisit d’emblée Angélique, ce fut l’immense terrasse aménagée en jardin, avec une partie à l’abri sous un dôme en verre et l’autre, en plein air, couverte de neige. Au fond de la terrasse, près d’un trou aménagé dans la neige et recouvert de glace, il y avait une cabane en bois aux allures de chalet nordique.

— Le sauna. Y a rien de tel après une journée de boulot !

Une servante mexicaine emmitouflée des pieds à la tête installa les ingrédients du buffet, sous le dôme. Puis les invités arrivèrent, tous en même temps. À la surprise d’Angélique, il n’y avait que des femmes en manteau de fourrure extravagants qui tombait sur leurs bottes à talon haut. Chacune portait une toque décorée de la faucille et du marteau de l’ancien Parti communiste russe. Ashley fit les présentations :

— Voici Lea, Meg et Liv, des anciennes copines de Harvard. Sur le campus, on nous appelait la bande des quatre !

Liv, la seule brune du lot, à la taille mannequin et à la figure ronde, ajouta, pince-sans-rire :

— Des quatre salopes, oui !

Après s’être débarrassées de leur lourd manteau, elles se réunirent autour d’un brasero dont les flammes crépitaient. La campagne au cœur de Washington, Angélique n’en revenait pas. Ashley donna congé à la servante, qui s’esquiva, trop contente de fuir la terrasse. Meg et Lea, deux belles blondes plantureuses au brushing qui les faisaient ressembler à des actrices de feuilleton, s’occupèrent de servir la vodka. Bien tassée, elles y ajoutèrent des glaçons, puis trinquèrent. Fixant Angélique, Ashley précisa :

— Le premier verre, c’est toujours cul sec !

Comme dans un ballet bien réglé, les quatre femmes vidèrent leur verre ensemble. Angélique essaya de les imiter, mais s’étouffa à la moitié. C’était de la vodka pure, qu’Ashley se procurait auprès d’une amie à l’ambassade de Russie. La gorge en feu, Angélique finit en sentant le feu se répandre dans ses veines. Meg aligna une seconde tournée dans la foulée tandis qu’Ashley les abandonnait un instant dans le salon. Angélique goûta au caviar pour faire passer la vodka. Lorsqu’Ashley les rejoignit, elle tenait un pic à glace à la main.

— Allez les filles, au boulot !

Ses copines applaudirent et elles se groupèrent autour du trou dans la neige, sur la terrasse. À quatre pattes, elles se relayèrent pour briser l’épaisse couche de glace qui s’était formée à la surface. Quand Meg lui passa le pic, Angélique comprit qu’elle était admise dans leur cercle. Ravie, elle frappa de toutes ses forces sur la glace, projetant des copeaux de cristal à la figure d’Ashley qui la couvait du regard. En relevant la tête, elle remarqua la vapeur qui s’échappait par le toit du sauna. La servante l’avait sans doute mis en route avant de partir. La glace enlevée, les femmes se tapèrent dans les mains, puis commencèrent à se déshabiller. Stupéfaite, Angélique les vit s’activer comme si elles se trouvaient dans un vestiaire chauffé, et non au froid. Elle grelottait déjà rien que d’avoir mis la main dans l’eau glacée.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? la sermonna Ashley. Tu ne veux quand même pas qu’on te jette à l’eau tout habillée, non ?

La croyant capable d’une telle chose, Angélique se résolut à obéir. Sentir l’air frais sur ses épaules, tandis qu’elle ôtait son pull, la fit frissonner. Puis elle eut la chair de poule dès qu’elle retira sa robe. À ses côtés, les Américaines prenaient cela à la rigolade, même si leurs seins étaient couverts de chair de poule. Toutes avaient une forte poitrine, aux pointes rétractées par le froid. Lorsqu’elles enlevèrent leur string en même temps, Angélique se sentit ridicule avec sa culotte de coton blanc et le soutien-gorge assorti.

— Un dernier effort ! la pressa Ashley. Tu y es presque.

Lorsqu’elle se retrouva pieds nus sur la neige, Angélique se mit à trembler de la tête aux pieds. Ashley et Meg la prirent par la main, et, collées les unes aux autres, elles plongèrent ensemble dans le trou. Ce fut si rapide qu’Angélique eut à peine le temps de sentir une brûlure sur tout son corps. Comme des gamines dans une baignoire, elles criaient en s’aspergeant d’eau glacée, battant des pieds pour combattre la morsure du froid. Cela ne dura que quelques instants, puis elles sortirent une à une pour aller se réfugier dans le sauna. Leurs seins ballottaient tandis qu’elles s’entassaient dans l’habitacle étroit. Angélique fut la dernière à prendre place sur un des deux bancs qui se faisaient face.

— La porte ! hurla Liv.

Elle la ferma du bout du pied. Blottie contre Meg, Angélique cessa de claquer des dents sous l’effet du choc thermique. À peine fut-elle assise sur les lattes humides que déjà elle se mit à ruisseler. La vapeur les enveloppait peu à peu, envahissant la cabine et la noyant d’un voile opaque. Les yeux clos, savourant l’incroyable contraste entre le gel et la moiteur tropicale, Angélique ferma les yeux. L’instant d’après, elle sentit Meg se décoller de son épaule, puis s’asseoir à califourchon sur ses cuisses. Ses seins s’écrasèrent contre les siens et sa bouche se plaqua sur ses lèvres. Surprise, Angélique ne lutta pas et entrouvrit la bouche. Meg en profita pour l’embrasser, jouant de sa langue avec fougue.

— Méfie-toi, c’est une gourmande ! lança une des femmes.

Angélique cédait volontiers à ce baiser imprégné de vodka. Leurs langues se cherchèrent et se nouèrent tandis que Meg frottait ses mamelons contre les siens. Le mélange de transpiration et de vapeur rendait la peau poisseuse. Ses bouts en train de durcir dérapaient sur les aréoles d’Angélique, qui bombait le torse pour augmenter le contact entre elles. Bientôt deux mains saisirent ses chevilles et les écartèrent. Dans le brouillard, elle devina confusément la silhouette de Liv. Deux mains remontèrent le long de ses jambes, puis vers l’intérieur de ses cuisses ouvertes. Ses lèvres resserrées par le bref séjour dans l’eau glacée, puis amollies par le sauna, s’entrebâillèrent sous la bouche de l’inconnue. Assaillie de toutes parts, Angélique fondait de plaisir.

Meg se détacha pour lui sucer les seins, elle en profita pour jouer avec ses pointes charnues. Sur le banc d’en face, Ashley et Lea étaient allongées tête-bêche. La langue qui fouillait le sexe d’Angélique ressortait pour agacer son clitoris. Parfois, Liv relevait la tête pour une léchouille sur le cul de Meg. Dans le sauna, ce n’étaient plus que des corps en nage et enchevêtrés, des gémissements qui se répondaient d’un banc à l’autre. Délaissant les seins de Meg, Angélique descendit ses mains sur ses hanches avant de lui toucher les fesses. Ses doigts glissaient sur la peau poisseuse, sensation délicieuse qui décuplait son excitation.

— Attention, il y a un serpent ! s’écria Ashley.

Les filles pouffèrent, tandis qu’effrayée, Angélique essayait de lever les pieds pour se protéger. Lorsqu’elle sentit quelque chose de froid le long de sa cuisse, elle hurla. C’était à la fois dur et lisse, comme une boule. En devinant que c’était Liv qui tenait la chose à la main, elle essaya de la repousser avec son genou, en vain. Elle tendit alors la main pour en avoir le cœur net. En découvrant un truc long, apparemment en caoutchouc, elle comprit qu’il s’agissait d’une fausse queue. Elle en eut la confirmation quand Liv frotta ses lèvres gonflées avec le gland rond comme un œuf. Le bref instant de panique fit l’effet d’un excitant sur Angélique, qui s’ouvrit encore davantage sous la pression du gode. Elle en oubliait le poids de Meg en train d’osciller, plaquée contre elle.

— Arrête de bouger ! lui intima Liv.

Docile, Meg se cambra, offrant sa raie grande ouverte. Ses seins frottèrent ceux d’Angélique de plus belle. Elle se crispa, murmurant à son oreille.

— Oui ! Mets-la-moi bien profond !

Alors que Meg enfonçait lentement le bout du gode dans l’orifice d’Angélique, elle introduisit une deuxième tête dans la raie de Meg. En devinant que le gode était muni d’un gland à chaque extrémité, Angélique éprouva une excitation nouvelle. Liv pressa le gland contre l’anus de Meg et la sodomisa tout en achevant de pénétrer Angélique. Les deux femmes gémissaient de concert, plus soudées que jamais. La chatte et le cul reliés par la longue queue souple, elles s’embrassèrent avec fougue. Meg les abandonna pour rejoindre les autres femmes sur le banc d’en face.

— Baise-moi !

Les mots crus de Liv agirent sur Angélique comme un aphrodisiaque. La bite plantée dans son sexe se contracta quand elle donna un premier coup de reins. Liv grogna de plaisir en sentant le gode vibrer dans son cul. La soutenant par les hanches, Angélique l’apprivoisa bien vite en veillant à ce qu’il ne s’échappe d’aucun orifice.

La vapeur du sauna se dissipait peu à peu, sans qu’elles s’en soient aperçues. Chacune avait joui plusieurs fois, vautrées sur le banc. Elles avaient inversé les rôles, Liv retirant le gode de son anus pour se le mettre dans la chatte. Prise en levrette, Angélique avait connu une jouissance sexuelle inconnue à ce jour. Il fallut qu’Ashley intervienne pour les séparer. Drapée dans un peignoir, elle leur offrit de boire de la vodka au goulot ; puis, aidée de Meg, elle les força à quitter la cabane. Toutes se retrouvèrent au chaud sous la véranda et finirent leur nuit à poil sur les manteaux de fourrure en guise de couvertures.

CHAPITRE XIV

Comme chaque matin, Angélique venait de se garer sur une des places réservées au service de presse de la Maison Blanche. À peine était-elle sortie de sa nouvelle voiture, une vieille Mustang achetée d’occasion pour ne plus dépendre de celle de Gladys, qu’elle sentit une présence derrière elle. Alarmée, elle se retourna pour découvrir qu’il s’agissait de Morgan Scott et d’un de ses agents. Avec leur costume noir identique et leurs lunettes de soleil, on aurait dit deux clones. Prenant un ton professionnel, Scott la salua d’un hochement de tête.

— Madame, veuillez nous suivre !

Voyant qu’il ne plaisantait pas, Angélique ravala son sourire et les suivit en serrant son sac à main contre sa poitrine. Ils la conduisirent jusqu’à un énorme van noir aux vitres fumées qui dissimulaient l’intérieur. Sur le toit, il y avait plusieurs antennes et une petite parabole, faisant ressembler le véhicule à celui employé par les équipes mobiles de télé. L’homme qui accompagnait Scott ouvrit la porte latérale, puis se posta au garde-à-vous à l’extérieur. Scott invita alors Angélique à monter à bord. Elle eut la surprise de découvrir un véritable studio, bourré d’électronique, de consoles et d’émetteurs radio. Poursuivant d’un air sec, il la fit s’asseoir sur un des sièges amovibles fixé sur le plancher. Sans lui laisser le temps de réagir, il alluma un des petits écrans.

— Pouvez-vous m’expliquer ces images ?

Déjà inquiète, Angélique pâlit à la vue de la limousine du Président, stationnée près des grilles de la Maison Blanche. La couleur verdâtre due à une caméra infrarouge la montra ensuite en train de monter dans la voiture, habillée en lapin. Scott accéléra avec une télécommande, puis fixa l’image sur elle, sortant cette fois, mais sans masque. Il éteignit et lui pinça le menton. Ses yeux durs la dévisageant intensément, il soupira :

— Que faisiez-vous dans un tel accoutrement avec le Président ?

Cette fois, Angélique voulut rétablir la vérité. Elle échappa à ses doigts puissants et secoua la tête.

— Mais ce n’était pas lui !

Scott remit la bande en route et Angélique observa avec stupeur le Président, le vrai, qui lui emboîtait le pas. Son esprit vacilla, elle eut l’impression de devenir folle. Dans un sursaut de lucidité, elle comprit qu’il avait truqué les images pour la piéger. Mais dans quel but ? S’il voulait la sauter, il lui suffisait d’un simple coup de fil, elle accourrait vers lui les fesses à l’air. Elle faillit chavirer au moment où le van démarrait. Scott sortit un bandeau de poche et passa derrière elle.

— Une petite formalité !

Alors qu’Angélique lui demandait la raison de toute cette mise en scène, il dit :

— Raison d’État !

L’abandonnant seule à l’arrière du van, il rejoignit le chauffeur et verrouilla la porte. Malgré la paranoïa qui la gagnait, elle n’arrivait pas à s’ôter de l’idée qu’il s’agissait encore d’un piège tordu. Il allait sans doute l’emmener dans une garçonnière toute proche pour assouvir un nouveau fantasme. Son impression fut renforcée en constatant qu’ils tournaient en rond, apparemment dans les parages de la Maison Blanche. Quand le van s’arrêta, la porte latérale s’ouvrit. À sentir l’odeur d’essence, ils devaient être dans un parking. On la prit par le bras et elle fut guidée jusqu’à un ascenseur qui grinçait. Ce n’est qu’en arrivant sur le palier qu’on lui ôta son bandeau. La seule présence de Scott la rassura, jusqu’à ce qu’ils franchissent un couloir sombre et débouchent dans ce qui s’avérait être une salle de tribunal déserte. Une forte odeur de renfermé imprégnait les lieux.

Les bancs vides étaient couverts de poussière, les vitres donnant sur l’extérieur, obstruées par du papier journal. Scott poussa Angélique vers la barre et prit place au premier rang. Une porte s’ouvrit derrière l’estrade et un juge en robe noire entra, suivi par deux assesseurs. Ils s’installèrent sur des chaises situées à un mètre seulement de la barre. Ce n’est qu’à cet instant qu’Angélique remarqua qu’ils ne portaient pas de pantalon. Le juge, un homme à la quarantaine, fit mine de parcourir une feuille qui semblait blanche de loin, puis se concerta avec ses assesseurs, deux types à la mine de bureaucrates austères.

— Reconnaissez-vous les faits qui vous sont reprochés ?

La voix du juge résonna dans le tribunal. Sentant derrière elle la présence muette de Scott, Angélique répondit oui.

— Bien ! Approchez-vous !

Lâchant la barre, elle s’avança vers le trio qui la fixait avec sévérité. Désormais pas dupe de cette mascarade, elle surveillait surtout le juge, qui jouait avec le manche de son marteau en ivoire. En étant plus près, elle s’aperçut qu’il s’amusait à le faire coulisser entre ses doigts en un geste obscène. Accompagnant ses paroles d’un effet de manche, il lança :

— La sentence est applicable immédiatement !

Il abattit le marteau sur la table, faisant sursauter Angélique. Face à ces trois hommes, elle était perdue. Ils la reluquaient sans se cacher, chuchotant entre eux avec des mines lubriques. Un raclement de gorge dans son dos lui indiqua que Scott s’impatientait. Un froissement d’étoffe lui servit de déclic. Un des assesseurs venait de relever en douce sa toge, dévoilant son érection. Ils n’avaient pas besoin d’en dire plus, elle savait à quoi s’attendre. Les bras en croix comme pour réclamer pardon d’avoir fauté avec le Président, elle s’agenouilla devant eux. Dans cette position, elle ne voyait plus leurs têtes. Les deux autres hommes imitèrent leur collègue en retroussant leur toge.

— Accusée, veuillez procéder !

Emportée par l’ambiance, elle faillit répondre : Oui votre Honneur !, mais s’abstint pour ne pas troubler leur mise en scène. Elle baissa naturellement la tête vers la queue du juge, la plus épaisse, aux couilles poilues, à la différence de celles des assesseurs. Pour ne pas contrarier ceux-ci, elle prit leur bite en main et se mit à les masturber. Dès qu’elle donna un premier coup de langue sur le gland, elle sentit le juge se cabrer sur son siège. Sachant que de leur côté, ils ne voyaient plus que son cul moulé par la jupe tendue et ses pieds, Angélique se cambra pour qu’ils en profitent. La queue du juge se dérobait à sa langue, le gland glissant sur son menton ou dérapant sur ses joues. Elle avait du mal à la dompter, surtout qu’elle ne voulait pas lâcher les deux autres. C’était un ballet qui l’excitait, trois hommes qui s’offraient à elle.

— Ah ! Un témoin sans doute ? demanda soudain le juge.

Intriguée, Angélique ne pouvait pas tourner la tête, ayant avalé sa queue jusqu’à la racine. En reconnaissant l’after-shave de Scott, elle sut qu’il était derrière elle. Impression confirmée lorsqu’il souleva sa jupe et la rabattit sur son dos. Elle entendit les chaises bouger tandis que les hommes se penchaient par-dessus la table pour voir sa culotte tendue à craquer sur ses fesses. D’un geste vif, il la baissa sur ses cuisses. Dans la foulée, il sortait lui aussi sa bite. Des dizaines d’hommes auraient pu se trouver à quatre pattes dans son dos, Angélique aurait reconnu tout de suite celle de Scott. Elle aimait sa dureté, mouillait de la sentir disparaître entre ses cuisses pour atteindre sa chatte largement fendue. Sans doute pour ne pas masquer la vue des hommes assis, il la pénétra sans s’accrocher à elle.

Ils pouvaient ainsi suivre le mouvement de sa queue en train de s’enfoncer avec lenteur dans son vagin. Pour ne pas qu’ils entendent, Scott chuchota :

— C’est le pire juge de Washington ! Et ses acolytes, des procureurs qui ont fait tomber plus d’un sénateur. Suce-le bien, sinon …

Malgré sa bouche pleine, Angélique parvint à acquiescer d’un grognement. Même s’il mentait, elle s’en moquait bien, folle de plaisir de les sentir qui bandaient pour elle. Scott la prenait à grands coups de reins, il cherchait visiblement à la bousculer. Mais elle tenait bon, les branlant avec poigne tout en pompant le juge avec frénésie. Ses bras devenaient lourds au fil des minutes tandis que ses doigts serraient davantage leurs queues. Les pieds des chaises vacillaient sur le parquet, preuve que ces hommes n’en pouvaient plus. Elle avait gagné la partie, c’est eux qui étaient à sa merci. Le premier à succomber entre ses doigts fut l’assesseur de droite. Pris d’un sursaut de pudeur très américain, il voulut rabattre les pans de sa toge sur son bas-ventre. Mais Angélique inclina sa bite juste au moment où il éjaculait.

Elle ne s’était pas démenée autant pour qu’il se dérobe au dernier instant. La vue de son foutre giclant sur son bras et jusque sur son chemisier la fit mouiller comme une fontaine. Quand elle vit à son tour l’homme à sa gauche se crisper sur sa chaise, elle lâcha sa queue qui resta droite alors qu’il se vidait en la traitant de tous les noms, les premiers mots qu’il prononçait depuis son apparition dans ce tribunal.

— T’en veux encore ?

La voix de Scott trahissait son excitation. Il la besogna encore un moment, sous les yeux brillants des magistrats. Ses coups de reins la projetaient si fort en avant que la bite du juge s’enfonçait jusqu’à sa glotte. La langue écrasée, les joues déformées, Angélique n’avait plus le contrôle de sa fellation. Les deux hommes rivalisaient de puissance, chacun essayant d’aller le plus profond possible dans son vagin ou sa bouche. Scott céda le premier et éjacula, soudé à elle, s’accrochant à ses seins pendant qu’il jouissait. Par ricochet, elle bascula en avant et recracha la queue du juge dont le bout tapa contre son nez. La chatte noyée de foutre, elle éprouva un orgasme qui la fit chavirer sur le cul. Serrant les cuisses pour prolonger les contractions délicieuses qui se répandaient dans tout son corps, elle fixait avec envie les queues qui pointaient encore dans sa direction.

— Accusée, veuillez approcher !

Le juge ponctua sa réclamation d’un coup de marteau qui dissipa les derniers instants de plaisir d’Angélique. Les coudes sur la table, il se pencha pour la voir se redresser et se mettre à quatre pattes, chienne obéissante à son maître. Elle rampa jusque sous la table et reprit sa queue pleine de salive en main. Agenouillée comme une pénitente, elle la serra aussi fort que possible, déformant le gland déjà congestionné. Un nouveau coup de marteau la rappela à l’ordre, mais elle n’écoutait plus. Plus rien ne comptait à part presser cette queue sur le point d’exploser. Dans son dos, Scott l’exhortait à le relâcher, mais elle s’entêtait. Lorsqu’elle sentit la grosse veine qui palpitait entre ses doigts, elle ouvrit grand la bouche et l’avala jusqu’aux couilles.

Libérant alors son étreinte, le juge éjacula en un bouillonnement de foutre qui inonda sa gorge. Oubliant toute retenue, il hurla dans le tribunal. Quand Angélique, après l’avoir libéré, recula, elle vit les trois magistrats s’éclipser comme ils étaient arrivés. Impassible, Scott l’aida à se relever et lui banda à nouveau les yeux. Titubant jusqu’au parking, Angélique marchait en ayant l’impression de flotter, comme si elle récupérait après une méchante beuverie.

CHAPITRE XV

Pour son premier voyage officiel loin de la Maison Blanche, Angélique eut le rare privilège de monter à bord de l’Air Force One, l’avion personnel du Président. Il s’en servait pour les longs déplacements à l’étranger, ou, comme c’était le cas cette fois-là, pour traverser les USA, à destination de la Californie. Une conférence réunissant les principaux élus de son parti se tenait à Los Angeles, et il devait y prononcer un discours pour la prochaine campagne électorale. Le secret concernant l’heure de départ du vol étant bien gardé, Angélique n’apprit qu’au dernier moment qu’elle était du voyage, par l’intermédiaire d’Ashley. Elle l’informa du protocole à respecter dans l’avion, avant de conclure :

— La First Lady sera aux côtés du Président, alors pas de gaffe !

Sa valise bouclée en hâte, Angélique découvrit avec surprise que Morgan Scott en personne s’était déplacé pour venir la chercher. Assis à l’arrière d’une voiture de fonction conduite par un de ses hommes en noir, il ne l’aida pas à mettre sa valise dans le coffre. Une fois près de lui, il lui tapota la cuisse.

— Prépare-toi à un contrôle très sévère à l’aéroport ! Si tu as embarqué un vibro dans ta trousse de toilette, je ne pourrai pas t’éviter le scandale !

Tout le temps du trajet jusqu’à l’aéroport militaire de Washington, il la tripota sans vergogne, ses doigts glissés sous sa jupe, sans souci du chauffeur qui voyait tout dans son rétroviseur. Angélique se laissa faire, ravie, regrettant de n’être pas en tête à tête avec lui dans la limousine présidentielle. Une fois sur place, des soldats armés assuraient les différents points de contrôle jusqu’à l’embarquement. Traînant sa valise à roulettes, Angélique se retrouva seule au moment de passer son bagage à main aux rayons X. Scott lui expliqua que, selon la procédure en vigueur, des femmes militaires se chargeaient des passagères. Il l’attendrait dans le salon VIP. Elle le regarda s’éloigner avec un pincement au cœur.

— Avancez !

Une des deux femmes préposées au scannage des bagages lui fit signe de placer son sac à main sur le chariot roulant qui défilait sous les rayons X. Angélique s’exécuta, pressée d’en finir avec ces formalités fastidieuses. Tandis que son sac disparaissait dans la machine, elle passa sous un détecteur de métal. Soulagée que l’alarme ne se déclenche pas, elle récupéra son bagage. En empruntant le couloir qui menait vers la salle d’embarquement, elle sifflotait. À mi-chemin, une porte blanche s’ouvrit à sa gauche. Une femme officier blonde, en tailleur brun et calot assorti lui barra le chemin. Ses décorations brillaient sous les spots aveuglants qui éclairaient le couloir.

— Veuillez entrer ! indiqua-t-elle. Une dernière formalité.

Intimidée par l’air autoritaire de la femme, qui, d’après son badge, s’appelait Ann, Angélique se résigna à subir encore un contrôle. Elle se retrouva dans un bureau vide, sans fenêtre, à l’atmosphère glaciale due à la climatisation. En guise de décoration, une vieille pendule ornait un des murs. Ann verrouilla la porte, ce qui l’intrigua d’emblée.

— Posez votre sac là et ôtez votre manteau !

La femme lui désigna un bureau métallique couvert d’écussons militaires. Tandis qu’Angélique obéissait, elle la vit enfiler un gant en latex à sa main droite, en faisant bien claquer chaque doigt pour qu’il adhère mieux. Pressentant un nouveau piège tendu par Scott, elle se prépara au pire. Appuyée contre le bureau, Ann l’examina des pieds à la tête, inclinant parfois la nuque en fronçant les sourcils, comme si elle avait remarqué un détail suspect dans le tailleur d’Angélique. Lorsque son regard s’attarda sur ses seins mis en valeur par un corsage crème boutonné au col, elle sut qu’il y avait un problème.

— Veuillez s’il vous plaît dégrafer votre corsage ! demanda Ann.

Dans sa voix à la fois autoritaire et suave, filtrait une certaine impatience. Un œil sur la pendule, elle précisa :

— Chaque passagère embarquant à bord de l’avion présidentiel doit être fouillée… entièrement !

Trouvant ce luxe de précautions un brin exagéré, Angélique se plia à cet ordre. Elle défit les premiers boutons et écarta les pans de son corsage. Du menton, Ann lui indiqua de l’ouvrir plus grand.

— On ne sait jamais ce qu’une terroriste pourrait cacher dans ce genre d’endroit  !

Affectant un ton professionnel, Ann passa sa main gantée sur les bonnets, appuyant ses doigts sur les seins. Elle les palpait comme si la chair ferme masquée par le coton pouvait contenir autre chose. Lorsqu’elle tira d’un coup sur l’armature pour faire jaillir un sein, Angélique se raidit. Tout cela lui semblait soudain bizarre, surtout qu’Ann lui pinçait maintenant le mamelon sans se départir de sa rigueur. Malgré ses efforts pour se contenir, Angélique ne tarda pas à éprouver une excitation qui fit durcir ses pointes. Elles lui semblaient grossir à vue d’œil au contact du gant. Ann poursuivit son inspection sans paraître s’apercevoir de son émoi. Elle passa sa main sous le bonnet de l’autre sein pour le soupeser.

— Vous m’avez l’air tendue ! La peur de l’avion sans doute ?

Angélique secoua la tête, soulagée lorsque Ann ôta sa main après avoir pincé une dernière fois ses tétons.

— Un dernier détail et je vous libère ! Il ne faut pas faire attendre le Président, n’est-ce pas ?

Plus elle se montrait mielleuse, plus Angélique se méfiait. Ce fut le cas quand Ann lui ordonna de soulever sa jupe. Reculant vers le mur, elle savait qu’elle n’échapperait pas à une fouille intime. Désormais persuadée que Scott était derrière cela, Angélique décida de changer la donne. Elle retroussa donc sa jupe aussi haut que possible, puis écarta ses jambes, ses yeux rivés sur ceux de l’Américaine. Décontenancée par une telle docilité, celle-ci continua néanmoins à jouer son rôle. Sans détour, elle plongea sa main sous la couture du collant, puis droit dans la culotte. Elle y déploya ses doigts sur la toison, y enfonçant ses ongles heureusement protégés par le gant. Perdant de sa raideur militaire, Ann se mit à la caresser en la tripotant jusqu’aux lèvres.

— Rien à déclarer ?

Angélique réprima un gémissement au contact de son pouce qui s’insinuait entre ses lèvres. Adossée au mur, elle s’ouvrit davantage pour faciliter la besogne à Ann, dont les doigts s’enfoncèrent dans sa fente. Sa main faisait une bosse sous le collant. Cassant son poignet, Ann l’inclina pour introduire son médium dans le sexe. Les deux femmes retenaient leur souffle, chacune fixant l’autre. Des bouffées de chaleur coloraient les joues d’Angélique, dont les mamelons pointaient sous le corsage. Au moment où le doigt tendu la pénétrait, elle gémit pour de bon. Ann le planta d’un seul coup jusqu’à la dernière phalange, plaquant une main sur le ventre d’Angélique pour l’empêcher de bouger. C’était si fulgurant qu’elle dut faire un effort pour ne pas perdre connaissance.

Installé dans le salon VIP en train de lire le Washington Post, Scott leva les yeux à l’arrivée d’Angélique. Alors qu’elle s’arrêtait devant lui, il observa ses tempes en sueur et ses joues toutes rouges. D’un geste, il l’invita à s’asseoir en face de lui. Après un regard alentour, elle obéit, sans croiser les jambes. Elle connaissait maintenant suffisamment ses goûts pour lui permettre de lorgner ses cuisses.

— Pas trop contraignantes, ces mesures de sécurité ?

Jouant le jeu, Angélique répondit que tout s’était bien passé avec Ann. En entendant le prénom, Scott réagit :

— J’aurais dû vous prévenir, elle est un peu tatillonne !

Il se leva, puis lui fit signe de le suivre.

— Il est temps d’embarquer.

Marchant côte à côte, ils sortirent du salon et se retrouvèrent rapidement au pied de l’avion présidentiel. Des marines surveillaient les abords de la passerelle. S’effaçant pour la laisser monter la première, Scott les salua. S’agrippant à la rambarde, Angélique avait le tournis en grimpant les marches. Jamais elle n’aurait imaginé qu’un jour elle se retrouverait à bord de cet avion décoré aux couleurs de l’Amérique. Pour remercier Scott, elle se déhanchait plus que nécessaire, lui offrant à lui et aux marines la vision de son cul magnifique. Arrivée dans le sas, elle était en nage. Une hôtesse les accueillit, un sourire commercial aux lèvres.

— Vous êtes en avance, Sir !

Cela ne surprit pas Angélique, qui se doutait que Scott avait une idée derrière la tête. L’hôtesse les dirigea vers l’arrière de l’appareil. Dans un salon à la décoration clinquante digne de Las Vegas, il la congédia. Confortablement installée dans un large fauteuil en cuir blanc, Angélique le regarda préparer deux whiskies. Un œil sur la piste qu’elle voyait à travers le hublot à sa droite, elle sentait l’excitation renaître entre ses cuisses. C’était aussi fort que dans le Bureau ovale, à la Maison Blanche. Pourtant, malgré sa jupe remontée assez haut pour qu’il voie sa culotte, Scott ne manifestait aucun intérêt pour elle. Faisant tinter les glaçons dans son verre, assis sur le fauteuil d’en face, il surveillait la passerelle.

Entre deux gorgées, il sifflotait. L’attente se prolongea, insupportable pour Angélique. Elle guettait un signe de sa part, prêt à le sucer ou davantage s’il le souhaitait. Une certaine agitation se produisit soudain sur le tarmac. Des officiels en costume noir et des hauts gradés sortaient du salon VIP. Scott claqua des doigts à l’intention d’Angélique.

— Debout ! Et baisse ta culotte !

Concentré, il fit craquer les articulations de ses doigts. Comme un sujet en état d’hypnose obéissant à la voix de son maître, Angélique se leva sur-le-champ. Les mains sous sa jupe, elle fit glisser son collant et sa culotte sur ses cuisses. D’un geste impatient, Scott lui ordonna de se pencher, la tête face au hublot.

— Ne te retourne pas !

Le front contre la vitre, elle aperçut la silhouette du Président au milieu de la foule. Ses yeux se fixèrent sur lui et elle se cambra au maximum devant Scott, qui sortait sa queue. Lorsqu’il l’attrapa par les cheveux, elle sentit son sexe fondre. Il la pénétra en se collant contre sa croupe, tirant sur ses cheveux comme s’il tenait les rênes d’une jument. Tandis qu’elle voyait le Président s’approcher de la passerelle, Angélique savourait les coups de boutoir frénétiques qui la secouaient. Scott se démenait comme un fou, les doigts plantés dans son cul arrondi. Elle faisait tout pour retarder son éjaculation, comprimant ses muscles intimes autour de la queue.

Au moment où le Président posait le pied sur la première marche, elle mouilla de plus belle. Et quand il se retourna pour saluer les officiels qui n’embarquaient pas, elle eut l’impression qu’il s’adressait aussi à elle.

Son front tapait contre le hublot, Scott se déchaînait en grognant. Son souffle irrégulier accompagnait ses va-et-vient toujours plus profonds. Le sexe brûlant, elle relâcha la tension accumulée dans son vagin. Il en profita pour s’y enfoncer une dernière fois et éjaculer. Le Président se trouvait maintenant à mi-hauteur de la passerelle ; Angélique jouit en fantasmant que c’était lui qui se vidait en elle, ce qui décupla son plaisir.

À peine soulagé, Scott remonta sa braguette et rabattit la jupe sur les fesses d’Angélique.

— File aux toilettes, ils arrivent !

D’une tape sur la hanche, il la fit se hâter. À peine remise de l’orgasme qui venait de la secouer, elle trébucha contre le fauteuil, ses collants et sa culotte ayant glissé sur ses jambes pendant qu’il la prenait en levrette. Déjà des voix résonnaient dans la carlingue. Se tenant à la paroi pour aller aux toilettes jouxtant le salon, comme si l’avion volait au milieu de turbulences, Angélique avançait d’une démarche incertaine. Ce n’est qu’une fois assise sur le couvercle des W.-C. qu’elle évacua toute la fièvre sexuelle provoquée par l’apparition du Président et son étreinte endiablée avec Scott. Les jambes allongées et le dos appuyé contre la chasse d’eau, elle finit par s’assoupir, repue de sexe.

Ce n’est que quand on tambourina à la porte qu’elle émergea enfin. L’avion roulait déjà sur la piste. Avant qu’elle ait eu le temps de débloquer le verrou, la porte s’ouvrait. Un passe à la main, un steward se tenait à l’extérieur, surpris à la vue de cette passagère clandestine. À ses côtés, Ashley, en tailleur rose. D’un signe de tête, elle congédia le steward et tendit sa main pour aider Angélique à se relever. Celle-ci baissa les yeux, honteuse à la vue de ses collants en accordéon et gênée par l’odeur de Scott qui imprégnait son chemisier.

— Toi, dit Ashley, t’as pas attendu le décollage pour t’envoyer en l’air !

Elle l’entraîna vers deux sièges réservés aux hôtesses, derrière un rideau.

— Assieds-toi et boucle ta ceinture, on décolle !

Silencieuse, Angélique s’attacha. Dès que les réacteurs montèrent en puissance, Ashley se pencha sur elle et chuchota :

— C’est encore un coup de Scott, hein ? Il ne te lâche plus, celui-là ! Raconte, et après j’irai te présenter au Président et à sa femme.

Du menton elle indiqua le paravent. Le couple présidentiel était dans le salon. Angélique ne put s’empêcher de se demander si quelqu’un occupait sa place de tout à l’heure, près du hublot.

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ÉCHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNÉLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RÉPÉTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COÏTS DANS LES PRÉS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NÉRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRÉDÉRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRÈS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHÉRAPIE / TÉHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FÉLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIÉE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNÉCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MÈRE PERVERSE / CLAÙDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIÈRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRÈS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'ÉDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RÉMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DÉSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRÉVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

A00449 — NAÎVEMENT VICIEUSE / ROSELYNE PARNY

A00450 — INFIRMIÈRE DE NUIT / ALAIN GRIMM

A00451 — SERVICES À DOMICILE / GILBERT D'Y

A00452 — LE SALON D’ESTHÉTIQUE / YASMINE NORAC

A00453 — GYMNASTIQUE COCHONNE / PIERRE O’NAVARAC

A00454 — LA SERVANTE ASSERVIE / RÉMY CHARNAT

A00455 — LES PLAISIRS DE L’ADULTÈRE / MARCEL HARDENT

A00456 — LE PORNOGRAPHE ET SES MODÈLES / GIL ADEBRISAC

A00457 — UNE VILAINE FILLE / CHRISTIAN DEFORT

A00458 — LES CAVALIÈRES COCHONNES / ÉTIENNE ARSENAL

A00459 — MOITEURS CHARNELLES / VESPER GALORE

A00460 — ENRÔLÉE DE FORCE / ALMO

A00461 — AUX PLAISIRS DES DAMES / CHRISTIAN DEFORT

A00462 — PLAISIRS INTERDITS / JEAN IKARIS

A00463 — NUITS DE VICE EN CHEMIN DE FER / SAM PARKER

A00464 — MES HISTOIRES DE FESSES / CLAÙDIO VERDI

A00465 — LA DOUBLE VIE D’UNE FEMME MARIÉE / MARCEL HARDENT

A00466 — ODEURS DE FEMMES / XAVIEZ CHATILLEZ

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2075-5

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1076-3

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com